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1.  Domani sera... Noi mettiamo in evidenza sempre una cosa, il Signore Gesù Cristo, questo è 
tutto, e quale che sia la Sua volontà divina per noi da fare. Ma se domani sera è la Sua volontà 
divina, parleremo, se il Signore vuole, sul Suggello di Dio. 

2.  E stasera, noi finiamo, se Lui... è per il Suo privilegio per noi di farlo, ossia piuttosto è nostro 
privilegio per noi di farlo per Lui, stasera, vogliamo parlare su uno dei soggetti più vitali dell’ora: Il  
Marchio della Bestia. 

3.  E ieri sera siamo stati nelle epoche della chiesa, “Le Sette Epoche della Chiesa”. E l’inizio con 
l’epoca efesina, di Efeso, e finì all’Epoca della Chiesa di Laodicea, l’ultima epoca della chiesa. E 
possa il Signore aggiungere le Sue benedizioni ora alla Parola mentre noi parliamo. 

4.  Ora chiniamo giusto i  nostri  capi in un momento di preghiera, giusto prima di aprire questa 
Parola divina. 

5.  Gentile Padre Celeste, siamo grati per questo privilegio che abbiamo stasera di essere vivi, e di 
essere qui sulla terra stasera, e avere salute e forza, e possiamo sedere nell’edificio, dove sta per 
essere letta la Parola di Dio. 

6.  E noi preghiamo, o benedetto Redentore, che sei il nostro Redentore Consanguineo che ci hai 
lavati nel Suo Sangue, e purificati dal peccato, e ora ci presenti al Padre, senza colpa, in Cristo 
Gesù; possa Tu venire, stasera, e prendere la Parola e aprirLa ai nostri cuori. Possa lo Spirito 
Santo far presa della Parola come Essa deve essere insegnata, e possa Essa andare diritto alla 
Sua mèta, a ogni cuore, al mio cuore e al cuore dell’uditorio. Poiché ne abbiamo bisogno, Padre, 
possa Essa essere provveduta. E che nessuno possa essere offeso dalla Parola. E, Padre, se in 
un qualunque momento io dovessi dire qualcosa che sarebbe contrario alla Tua direzione, possa lo 
Spirito Santo fermare la mia bocca. Desidero solo sapere qual è la Verità, e quindi parlarne.  

7.  Benedicici insieme ora, perdonaci dei nostri peccati, mentre siamo riuniti in questa 
casa d’adorazione. E possano i nostri peccati stare sotto il Sangue, e i nostri spiriti 
messi nella corretta attitudine d’adorazione in questo tempo. Perché lo chiediamo nel 
Nome di Gesù. Amen. 

8.  Ora, stavo giusto riflettendo su questo piccolo pezzo di carta qui, avevo annotato diversi passi 
scritturali per un riferimento, per leggere dall’inizio. E ora quando salgo qui, pare che io non mi 
senta di leggere nessuno di loro. È di solito in questo modo che va, quattro o cinque brevi testi da 
cui partire. 

9.  Ma prima voglio leggere ossia dire questo, che nel parlare, non mi sono mai preso pensiero. 
Sapete,  forse, giusto come...  Io non ho mai programmato cosa dirvi di fare, vedete,  in nessuna 



cosa.  Io aspetto semplicemente Lui. E proprio come lo vedo, appunto ci arrivo e lo prendo, e lo 
porgo. E quindi talvolta può sembrare un pò duro, prima o poi, ma è proprio l’unico modo in cui io 
lo ricevo. Perciò quello è l’unico modo in cui posso darlo. 

10.  Ora, in questo, lasciate che stasera io lo dica ancora. Questo non è diretto verso 
una  singola  persona  o  la  religione  di  qualcuno,  vedete,  niente  affatto.  Noi  non 
crediamo in quello. Noi crediamo di essere veri americani, che ogni uomo può avere 
il  privilegio  di  adorare  Dio  in  accordo  ai  dettami  della  sua  propria  coscienza.  E 
vogliamo  che  sia  sempre  in  quel  modo.  Tuttavia,  in  ogni  chiesa,  noi  abbiamo 
dottrina. 

11.  Molte volte, in organizzazioni, denominazioni, essi hanno un credo. E loro si basano su quel 
credo: “Questo è il nostro credo”. Qualunque cosa il ministro pensi, egli deve predicare il credo, 
perché lui è nella denominazione. 

12.  E qui, noi non abbiamo nessun altro credo tranne Cristo, che è il  credo; e nessuna legge 
tranne l’amore; nessun libro tranne la Bibbia. E Cristo è il Capo; e la Bibbia è il nostro libro di testo; 
il  mondo è la mia “parrocchia”.  Perciò a me piace predicare proprio nel  modo in cui mi sento 
guidato a predicare, e proprio nel modo in cui lo vedo. 

13.  E poi in questo tempo, parlando specialmente su questa durissima, difficile, tagliente parte del 
Vangelo, sapete però che questa è la casa di giudizio. “Il giudizio com incia” dove? “dalla casa di 
Dio”. Esatto. È qui dove comincia il giudizio. E c’è... Se andaste in tribunale e doveste avere un 
processo, là prendono un libro di legge, essi devono leggere questa legge per scoprire per che 
cosa siete giudicati. E quello è il modo che c’è nella casa di Dio, dobbiamo prenderlo dalla Parola 
di Dio. 

14.  E ora, molte volte, in queste cose, affinché siate certi di capire ora questo, io potrei sbagliare, 
la mia interpretazione potrebbe essere sbagliata, ma io cerco di leggerLa proprio con attenzione, e 
dire proprio come Essa dice. State solo proprio con la Scrittura, con quello che Essa dice di dire. 

15.  E ora è proprio troppo brutto, o... Forse non è la volontà del Signore e forse lo è, non so, io 
amerei passare proprio settimana dopo settimana in questo Libro, solo per stare proprio qui e 
vederlo far presa proprio indietro in Daniele, e Daniele e Apocalisse, e si lega ai profeti. 

16.  E l’intera Parola di Dio è ogni piccola parte legata proprio insieme. Sessantasei libri, scritti da 
numerosi uomini, a centinaia d’anni di distanza, e non uno contraddice l’altro, non uno. Ognuno di 
essi è perfetto. Non ci fu mai un brano di letteratura scritta come Essa, in tutto il mondo. 

17.  Per duemila anni hanno tentato d’alterare la preghiera del Signore. Mettere una parola a Essa, 
o togliere una parola da Essa, per migliorarLa. Voi proprio non potete farlo. Oh, Essa è perfetta. È 
la Parola di Dio. 

18.  E io credo che la Bibbia è la ispirata Parola di Dio. Ogni Parola d’Essa è ispirata. Non credo 
proprio che “questa” non è ispirata, e “questa” lo è, e “quella” lo è. Credo che Essa è tutta ispirata. 
O Essa è tutta corretta o è tutta falsa; e se Essa è tutta confusa, allora non sappiamo cosa fare. 
Ma Essa è in ogni minima parte la Verità.  Io voglio sacrificare la mia vita in qualsiasi momento 
perché qui vi è il COSÌ DICE IL SIGNORE. 

19.  Ora, ora stanno proprio avendo queste poche sere. E, tra parentesi, sabato sera avremo il 
servizio, continuando proprio lo stesso, ad avere un... 



20.  Alcune persone della chiesa dicono che esse...  a causa della sporcizia, per venire in chiesa 
domenica  mattina,  alcune  di  loro  dicono  che  resterebbero  sabato  sera  dopo  il  servizio,  e 
aiuterebbero a pulire la chiesa così che la gente non debba venire la domenica mattina, o le... o 
esse non debbano lavorare la domenica, per sistemare la chiesa. Noi non... Noi vogliamo... Non 
sono un sabatista, ma eppure amo rispettare l’adorazione proprio il più attentamente che posso. 

21.  E ora, dunque, penso che annuncerò domani sera, forse, se il Signore vuole, quello su cui 
parleremo sabato sera. 

22.  Ora, stasera è:  IL MARCHIO DELLA BESTIA. E domani sera:  Il Suggello di Dio. Essi 
sono, ritengo, i soggetti più vitali per essere detti in questo tempo, perché credo veramente che 
stiamo vivendo nel tempo di questo giudizio investigante di Dio. Credo siamo proprio nel tempo 
d’esso. E non vogliamo essere radicali. Non vogliamo essere fanatici. Noi vogliamo solo accostarlo 
proprio in m odo sensato per come la Bibbia ne parlerà qui, e Questo è perfetto, naturalmente. 

23.  E ora nel far questo, oggi noi sentiamo parlare molte persone sul marchio della bestia. L’avete 
sentito da tanto tempo: “Che cos’è? Chi lo fa? Dove? Chi lo avrà? E se ce l’hanno, che cosa farà 
loro? Cosa? Cosa? Potrebbe farvi del male? C’è del male in esso?” 

24.  Bene, ora, questo è quello che vogliamo scoprire dalla Parola di Dio per prima cosa: “Se nella 
Bibbia c’è un marchio della bestia di cui s’è parlato”. E la prossima cosa: “A quale epoca esso 
apparterrà? E chi sarà la gente che lo avrà? E che fareste voi? Potreste voi averlo e non saperlo?” 
E così via, proprio quelle domande come queste. Perciò, al meglio della mia conoscenza, questo 
sarebbe uno dei due soggetti più vitali a cui potrei pensare nella Bibbia: Il marchio della bestia, e 
Il Suggello di Dio. 

25.  Ora, per primo, ho un passo scritturale qui per mostrare se... o solo annotato, proprio così 
potrei rivolgermi a Essa, e che è San... Per cominciare, vediamo qual è il marchio della bestia, ed: 
“È pericoloso avere questo marchio? Lo è?” Ora in Apocalisse al capitolo 14° e al versetto 9 c’è il 
Messaggio del terzo angelo. Ora, ogni studioso della Bibbia... 

26.  Vedo qui il fratello Stanley, e due o tre altri ministri seduti presenti. E ieri sera vi erano qui dei 
fratelli del seminario Battista di Louisville, e forse stasera ce n’è uno. Non so. E c’è probabilmente 
il metodista, battista, cattolico e potrebbe esserci il giudeo ortodosso. Non so. Ma non è... 

27.  Questo non è per offendere i  sentimenti  di  qualcuno;  niente affatto.  Ed è proprio per...  E 
guardateLa  giusto  nel  modo  in  cui  la  Bibbia  è  scritta,  per  leggerLa.  E  accostiamoLa  proprio 
sensatamente come sappiamo, nel timore di  Dio,  sapendo che Lui  ci  giudicherà per la nostra 
parola. Nel giorno del Giudizio le nostre parole o ci benediranno o ci condanneranno. 

28.  E se io sento che so qualcosa, e la trattengo, allora Dio nel giorno del Giudizio me la farà 
pagare; e anime con le loro mani alzate diranno: “Fratello Branham, se solo tu ce l’avessi detto, noi 
oggi non saremmo stati in questa condizione”. 

29.  Io voglio stare come Paolo ab antico: “Sono libero dal sangue d’ogni uom o, perché non ho 
evitato di dichiararvi l’intero consiglio di Dio”. È vero, proprio come Lo vedo; e se sto sbagliando, 
allora Dio mi perdoni. Queste cose non verranno mai...  Io non sono mai andato in un seminario, 
mai andato in una scuola, mai preso la parola di  qualcun altro in merito a Essa. Sono andato 
proprio direttamente nella Bibbia, in preghiera. E questo è divinamente rivelato dallo Spirito Santo, 
lo stesso Angelo di Dio che mi dirige per vedere visioni e via dicendo, e la guarigione dei malati. E 
potete giudicare da questo se sia vero oppure no. 

30.  Ora, questo è il Messaggio del terzo angelo al mondo. E voi sapete che il Messaggio del 



terzo angelo si farà avanti ora in questo tempo. Questo è il “volo” del Messaggio del terzo 
angelo, se sei un lettore della Bibbia. 

31.  C’erano tre guai che lo seguivano.  Il primo avvenne nella prima guerra mondiale, il secondo 
avvenne nella seconda guerra mondiale. Guardate a cosa stiamo andando ora. Siamo alla fine 
della strada. 

32.  Ora  teniamo  questo  nella  nostra  mente,  giusto  prima  che  leggiamo  la  Scrittura. 
Posizionalmente,  siamo  obbligati  a  essere  alla  fine  dell’epoca.  Quanto  a  lungo?  Non  lo  so; 
nessuno lo sa. 

33.  Ma,  guardate,  parliamone  storicamente.  I primi  duemila  anni  l’ordine  del  mondo arriva  al 
culmine e Dio distrusse il mondo con l’acqua. Lo sapete? [L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.] 
Poi viene avanti come un nuovo mondo. E i secondi duemila anni arrivarono di nuovo alla fine e 
Dio mandò Gesù. È esatto? [L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.] Questa è la fine dei prossimi 
duemila anni, 1954. “E il Vangelo”, Gesù disse: “l’opera sarebbe stata abbreviata”, per che cosa? 
“a cagion degli eletti, oppure nessuna carne sarebbe stata salvata”, tanto sarebbe  malvagia. Così 
siamo al tempo della fine. E poi il settimo, nel simbolo, è il Millennio, mille anni. 

34.  Come Dio lavorò seimila anni, sappiamo che mille anni... “Un giorno nel cielo è m ille anni 
sulla terra”, Seconda Pietro. Vedete? E ora, Dio edificò il mondo in seimila anni. E ora la chiesa ha 
lavorato contro il peccato per seimila anni. E il settimo millennio, Dio andava a riposarsi e il settimo 
riposava, e ora è un simbolo del Millennio. La chiesa, la... [Parte non incisa. - Ed.] 

35.  Fuori all’Ovest, quando usciamo, io solevo andare al raduno del bestiame, lo faccio da quando 
ero un ragazzo, vado al raduno di primavera e al raduno d’autunno, vado sui monti e catturo il 
bestiame. E dopo che prendiamo tutto il  bestiame che possiamo trovare da ogni  posto,  allora 
eliminiamo tutti quelli che non ci appartengono. I nostri portano un marchio e sono segnati. E se 
voi mai... 

36.  Ha qualcuno mai visto quel bestiame marchiato? Non è cosa da poco badare al bestiame 
marchiato. Mi sentivo spiacente per la mucca. E c’è una terribile confusione disgustosa quando 
iniziate a marchiare il bestiame. Scaldare il ferro per marchiare era compito mio, portare il ferro. E 
lo ponevo su un giovane manzo che era steso là, e le cui zampe erano legate; e mettevo quel 
marchio su di esso, e il pelo e la carne friggevano, si gettava sopra del catrame, e lo si liberava. E 
si parla d’andare! Esso se ne va veramente, ma osservate, è marchiato. 

37.  E quello è il modo che Dio fa a noi. Tu devi andare giù all’altare ed essere legato tutto in una 
volta. Ma, fratello, quando lo Spirito Santo mette mai un marchio su di te, tu puoi fare una corsa e 
gridare ma sei marchiato. È vero. Sei là. Quando viene il Capo, Lui sa a chi appartieni. Ma, oh, 
quel puledro smarrito, quel tipo che è condannato a tornare in mezzo al--al campestre! 

38.  Ora, il tempo del marchiare. E ora ci saranno solo due cavalieri in questo, che saranno Dio e 
satana. Satana prenderà i suoi, e Dio prenderà i Suoi. Stasera vedremo chi sta portando il marchio 
di satana, e domani sera vedremo chi sta portando il marchio di Dio, secondo la Parola di Dio. 

39.  Ora qui al versetto 9 del capitolo 14° c’è il messaggio dell’angelo. Leggiamo un paio di questi 
passi scritturali che ho annotato qui. “E l’angelo...” 

9.  E un altro, un terzo angelo, tenne dietro a quelli, dicendo con gran voce: ‘Se qualcuno adora la  
bestia e la sua im m agine e ne prende il m archio sulla fronte o sulla m ano, 

10.  beverà  anch’egli  del  vino  dell’ira  di  Dio  m esciuto  puro  nel  calice  della  sua  ira:  e  sarà  



torm entato con fuoco e zolfo nel cospetto dei santi angeli e nel cospetto dell’Agnello’. 

40.  Di certo noi non vogliamo niente a che farci! Guardate. 

11.  E il fum o del loro torm ento sale ne’ secoli dei secoli; e non hanno requie né giorno né notte  
quelli che adorano la bestia e la sua im m agine e chiunque prende il m archio del suo nom e. 

41.  Io non voglio niente a che farci, ne sono certo. Sì. Sentite il prossimo versetto, mentre lo sto 
guardando. 

12.  Qui è la costanza dei santi che osservano i com andam enti di Dio e la fede in Gesù. 

42.  Ora il capitolo 15° e il versetto 2. E   il...  sentite ora, nel capitolo 15° e al versetto 2. Ora, 
stavamo leggendo dunque dal 14° e al versetto 9. Ora il 15° e al versetto  2. 

2.  E il  prim o andò e versò la sua coppa sulla terra; e un’ulcera m aligna e dolorosa colpì gli  
uom ini che aveano il m archio della bestia e che adoravano la sua im m agine. 

[“Apocalisse 16:2”. - Ed.] 

Il capitolo 16° al versetto 2. 

2.  e con la quale hanno fornicato i re della terra; e gli abitanti della terra sono stati inebriati del vino 
della sua fornicazione.  

[“Apocalisse 17:2”. - Ed.] 

43.  Solo un minuto! Vi chiedo scusa. Ho voltato, devo averne girato due di essi in una volta. Va 
bene. Ora il capitolo 20° e il versetto 4. Va bene, ci siamo. 

4.  Poi vidi dei troni; e a coloro che vi si sedettero fu dato il potere di giudicare. E vidi le anim e di  
quelli che erano stati decollati per la testim onianza di Gesù e per la parola di Dio, e di quelli che  
non aveano adorata la bestia né la sua im m agine, e non aveano preso il  m archio sulla loro 
fronte e sulla loro m ano; ed essi tornarono in vita, e regnarono con Cristo m ille anni. 

44.  Non si può ricevere il marchio della bestia e poi adorare Cristo o essere con Lui. “Ma chiunque 
adorerà  la  bestia  o  l’im m agine  della  bestia,  sarà  torm entato  nella  presenza  di  Dio  e  nella  
presenza dei santi angeli”. Questo è ciò che il Signore dice in merito. 

45.  Ora noi cominceremo. Girate nella vostra Bibbia ora al 13° capitolo di Apocalisse, e inizieremo 
proprio fra pochi momenti. Ora questo è davvero essenziale. E ascoltate ora attentamente. 

46.  Prima noi vogliamo prendere il nostro soggetto da ieri sera.  Ieri sera abbiamo intrapreso le 
epoche della chiesa, come abbiamo visto Gesù stare nella Sua Chiesa: “Parlando com e la voce 
di m olte acque; e Lui aveva i capelli com e lana, gli occhi com e fiam m e di fuoco”. 

47.  Ricordate, tutta l’Apocalisse è una visione, e simbolica. Tutto d’essa ha un significato, quindi 
dovete  osservare  attentamente.  Leggete  i  profeti,  guardate  cosa  significavano  i  simboli,  poi 
paragonatelo qua affinché saprete che cosa i simboli realmente significano. 

48.  “Aveva occhi com e fiam m e di fuoco”, correndo avanti e indietro attraverso la terra. E noi 
scopriamo che quelle fiamme, simili a... “Spade, una spada usciva dalla Sua bocca, e  era una 



spada a due tagli”,  e scopriamo che quella era la Parola  di  Dio che usciva dalla bocca della 
Chiesa. “Ed essa tagliava anche il m idollo dell’osso, e discerneva i pensieri e gli intenti del cuore”, 
Ebrei al 4° capitolo. 

49.  Abbiamo trovato la Chiesa che sta là nella Sua bellezza; Cristo l’aveva appena modellata! E la 
Chiesa aveva addosso una veste bianca. E notate, Essa era una donna, “intorno al petto”, Essa 
aveva la veste che copriva la Sua vergogna; e doveva tenere una “cintura d’oro”, però, avvolta 
intorno,  che le  teneva il  petto.  “Bianca”,  che parla della giustizia di  Cristo;  e la “cintura d’oro” 
rappresentava il  Vangelo.  La predicazione del  Vangelo porta  lo  Spirito  Santo sulla  Chiesa,  la 
giustizia di Cristo; la tiene là, legata col laccio, con la cintura. 

50.  Poi Egli stava in piedi “i piedi com e ram e, che era stato arroventato nella fornace”.  Il rame 
parla di Giudizio divino. E Dio, per soddisfare il Suo grande giuramento che fece, mandò Cristo, e 
Cristo pagò il Giudizio divino. E allora la Chiesa è basata sul Giudizio divino, Cristo sta al suo 
posto. Che bellissimo quadro: “In piedi tra i Sette Candelabri d’Oro!” 

51.  E poi troviamo la prima epoca della chiesa che ebbero. Quanti erano qui ieri sera, lasciatemi 
vedere le vostre mani? Bene, ottimo. La prima epoca della chiesa, nell’Epoca della Chiesa di Efeso 
noi scopriamo che avevano il  battesimo dello Spirito Santo. E loro battezzavano le persone in 
acqua, e avevano il... Ogni sorta di segni e prodigi dovevano accompagnare il credente. 

52.  E ogni epoca della chiesa comincia a oscurarsi.  Il  secondo giro,  terzo giro,  poi attraverso 
l’epoca oscura. Ed essi vengono fuori con un falso nome, con un falso battesimo, entrambi per 
acqua e Spirito Santo. 

53.  E poi continuano a venire giù, nell’epoca seguente, e illuminarono un pò. E poi fu stabilita una 
porta per l’apertura tra l’Epoca della Chiesa di Filadelfia e quella di Laodicea. 

54.  E infine quella di Laodicea diventò tiepida e andò direttamente fuori da tutto Ciò, tanto che Dio 
la vomitò dalla Sua bocca. È vero. Questa è la Scrittura. 

55.  E ogni storico e ogni credente ortodosso sa che quelle Epoche della Chiesa, ossia i “Sette 
Candelabri d’Oro”, come la Bibbia dice, erano le Sette Epoche della Chiesa. Così come il vecchio 
Testamento lo simbolizza qui nel Nuovo, e proprio come venne fuori. 

56.  Ma ci deve essere una grande scossa e un risveglio appena prima della chiusura della 
dispensazione Gentile, prima che La riprendano di nuovo i Giudei. 

57.  Ricordate, i Gentili hanno solo una quantità di tempo limitato per la grazia. La Bibbia dice: 
“Calpesterebbero  le  m ura  di  Gerusalem m e”,  Gesù  disse:  “finché  la  dispensazione  gentile 
sarebbe finita”. È vero. Essa ha una precisa struttura di tempo finale. 

58.  E scopriamo le cose che fecero in passato. Notiamo i segni e prodigi che li accompagnavano, 
come  Cristo  riferì  loro  quanto  era  meraviglioso,  e  come essi  erano.  Poi  la  Luce  cominciò  a 
diventare sempre più debole, finché si esaurì. E poi proprio in chiusura, ci doveva essere un’altra 
porta  aperta  stabilita  per  la  Chiesa.  Ora  fermiamoci  proprio  qui  prima  d’addentrarci.  Notate, 
prendiamo un’altra profezia che mi viene in mente. Il profeta disse: “Ci sarà un giorno in cui non 
sarà né giorno né notte”. 

59.  Grido troppo? [L’assemblea dice: “No”. - Ed.] Se potete, potete regolare quel piccolo... so 
che rimbomba, e questa è la ragione per cui parlo un pò forte, affinché le persone in fondo saranno 
certe di sentirlo, perché questo è davvero vitale. 



60.  “E ci sarà un tem po, un giorno”, il profeta disse: “che non sarà né notte né giorno”.  In altre 
parole, ci sarebbe luce, ma sarà nuvoloso, vedete, un giorno nuvoloso. “Ma nel tem po della sera 
ci sarà Luce”. Che bellissimo quadro! 

61.  Ora, quando spunta l’alba su questo giorno nuvoloso, ciò significa che ci saranno guerre, e 
disordini,  e  sconvolgimenti,  e dispensazioni,  e chiese, e ismi,  e tutto.  Non ci  sarà né luce né 
tenebra.  Sarà  un  tempo  in  cui  sappiamo  che  vi  è  un  Dio,  e  c’è  un  Vangelo,  ma  proprio 
semplicemente essi non possono guardare attraverso Essa. Sapete che voglio dire? Diranno: “La 
Bibbia dice che fecero quello laggiù a Pentecoste, lo fecero nella chiesa primitiva, ebbero segni e 
prodigi, ma la nostra chiesa non insegna Questo”. Vedete, è nuvoloso, né buio né giorno. “Ma, 
eppure, noi crediamo in Gesù Cristo. Crediamo nella Sua seconda Venuta, e sappiamo che Lui sta 
venendo”. 

62.  La Bibbia dice: “Non ci sarà luce né tenebra”. Non potreste definirlo giorno, e non potreste 
definirlo notte. Ma, notate, “Nel tem po della sera ci sarà Luce”, nel tempo della sera! 

63.  Quando la gente orientale... Questo Libro è un Libro orientale; la Bibbia lo è. Quando in prima 
spuntò la Luce sulla Chiesa primitiva, a Efeso, bene, noi ricordiamo e abbiamo visto ciò che ha 
avuto luogo là; la Luce di Dio si è prodotta tramite Gesù Cristo per la prima effusione dello Spirito 
Santo. Essa diede Luce a tutto il  mondo, e scrisse la Bibbia.  È esatto?  [L’assemblea dice: 
“Amen”. - Ed.]  

64.  Ora Egli promise, sul mondo occidentale, il sole sorge all’est, al principio della dispensazione 
di Grazia, e ora il sole tramonta all’ovest, sul popolo occidentale. Noi siamo il popolo occidentale. 
[Il Fratello Branham batte tre volte sul pulpito. - Ed.] E Lui promise che ci sarebbe stato un 
risveglio e ci sarebbe stata Luce nel tempo della sera. Essi sono qui. La Luce sta risplendendo, “e 
le tenebre non L’hanno com presa”. È così. “Gli uom ini am ano le opere m alvagie m eglio di  
com e fanno (con) le opere buone”. 

65.  Ma si sta proprio fissando di stabilire l’orizzonte laggiù, e noi ci siamo attenuti a quella piccola 
Luce che abbiamo. Guardate, lo stesso sole che si levò laggiù sui Giudei, sta tramontando qui sui 
Gentili.  Nel  corso qui  dell’epoca,  attraverso questi  duemila  anni,  ebbero “questo”,  e  “quello”  e 
organizzazioni e dispensazioni, e “questo” e “quello”. E la gente non sa dove sta. 

66.  Ma la Bibbia promette, Dio l’ha fatto tramite il profeta, che “nel tem po della sera ci sarebbe 
Luce”. Ci sarà Luce nel tempo della sera. Credo che ci siamo.  Il sole sta tramontando. Tutta la 
natura sta gemendo, gridando per quel giorno. Notate. 

67.  Ora noi vediamo cosa ebbero nella primissima epoca di chiesa: ebbero una strana dottrina. 
Per prima cosa, diventarono proprio delle “opere”. Egli disse: “Tu odi le opere dei nicolaiti”. 

68.  Io chiedo: che cos’erano i nicolaiti? Ho dato un’occhiata attraverso la storia, più volte, mediante 
i  migliori  commentari  che ho potuto trovare, e nessuno può non sapere che si  trattava di  una 
dottrina che ebbe origine da un uomo: Nico, Nicola, che si suppone fosse uno degli apostoli che, in 
un certo qual  modo,  si  era sviato.  Egli  fondò un credo o qualcos’altro,  e da lì  ebbero inizio i 
nicolaiti.  In prima erano opere. E quelle che erano opere in Efeso nella successiva epoca della 
chiesa diventò una dottrina. E infine ci si addentrò nelle epoche oscure della persecuzione. 

69.  Ora quella  stessa  dottrina  nicolaita  che iniziò  qui  nella  prima  chiesa,  dopo  i  primi  3  o  4 
avvicendamenti di apostoli, diventò un’opera. Essi cominciarono a pensare: “Ebbene, Lui sarebbe 
questo”. Ora tutti voi e voi lettori della Bibbia sapete come è venuto fuori. 

70.  Ora, essa ebbe origine verso il 600 d. C. e... anzi 306, quel che essi chiamano la conversione 



di  Costantino.  Egli  non  fu  mai  convertito.  La  persona  che  facesse  quelle  sporche  cose  che 
quell’uomo fece, non sarebbe convertita. È vero. La sola cosa che lui mai fece, in cui vi fosse 
affatto una religione, fu di mettere una croce sulla chiesa di Santa Sofia. Quella era qualcosa per 
cui lui andasse in cielo? Molto bene. Egli raccontò ai Cristiani che se lui avesse vinto quella guerra 
sarebbe diventato un Cristiano. Ed essi pregarono. Ed egli uscì e vinse la guerra, ossia vinse la 
battaglia, e tornò indietro e disse: “Ebbene, mi unirò alla chiesa”. Davvero un bellissimo simbolo 
del membro tiepido di chiesa d’oggi. È vero. Mise la croce sulla chiesa. 

71.  Dopo la sua morte... Egli aveva due figli, anzi tre figli: Costantino, Costanzo e Costantinopoli, 
per cui si iniziò a formare l’est e l’ovest di Roma, e loro si divisero, e là allora, in quel tempo ci fu 
l’impero ottomano. 

72.  E poi dopo la seconda successione, o la terza, quarta successione d’apostoli, e infine, per 
prima cosa sappiate che cominciarono a litigare l’un l’altro. Ed essi divisero un piccolo ismo. 

73.  Tutti, prendete una chiesa... Là, quando quella chiesa Metodista Wesleiana era al potere, essa 
era al potere quando John Wesley era qui. Il luterano e ognuno fu nel suo tempo. Ma lasciate che 
una volta il fondatore muoia, e allora essi si sviano. 

74.  Quando  il  Signore  in  prima  apparve  laggiù,  quando  volevano  che  io  iniziassi,  formassi 
un’organizzazione su Questo, e così via, io andai quassù, e vidi dove è Dwight Moody, un grande 
fondatore,  l’Istituto Biblico Moody.  E pensai:  “Se Dwight  Moody potesse vedere questo istituto 
biblico, ciò che quell’uomo sosteneva e ciò che fanno ora!” 

75.  Ebbene, dissi: “Guardate qui, guardate, se Wesley, Calvino, Knox, Finney, Sankey, o Finney, 
ognuno di loro potesse risorgere oggi e vedere dove si trova la chiesa!” Oh! Guardate il primo 
avvicendamento, quando l’uomo sta là, egli ritiene la Verità.  

76.  Guardate il dottor Dowie in Sion City, bé, fu il vero schernitore della guarigione divina, quando 
la città si era basata su di ciò. Ma quando Dowie morì, allora su viene ciò che...  Sorsero Blake, 
John Lake e tutti  loro.  Allora per prima cosa voi,  ciò s’è “avvolto intorno”,  al  punto che ora le 
Assemblee di Dio e un gran gruppo di formalisti eccetera ci sono entrati, e la chiesa è andata e 
sviata, e si trova in un’orribile condizione. 

77.  Così trovai questo, la Bibbia dice: “Davide servì il Signore bene nella sua generazione”. 

78.  Così dissi: “Signore, non voglio alcuna organizzazione. Lasciami servirTi con tutto il mio cuore, 
mentre sto vivendo qui”. È così. “In seguito Tu avrai un altro uomo quando me ne sono andato. 
Avrai qualcuno che occupi il suo posto”. Questo è tutto. 

79.  Non cercate di costruire sopra dell’altro. Non potete “costruire” un fuoco sullo stesso terreno. 
Israele  doveva  continuare  a  viaggiare.  Quando  si  fermarono,  si  sviarono.  Essi  dovevano 
continuare a muoversi ogni notte, “costruivano” un nuovo fuoco ogni notte; continuavano solo a 
spostarsi. E questo è quello che dobbiamo fare noi. Quello che Lutero aveva era buono; quello fu 
per il tempo di Lutero. Quello che Wesley aveva era buono; quello fu il giorno di Wesley. Quello 
che la “santità” aveva era buono; quello fu il loro tempo. Noi stiamo vivendo in un altro tempo. Ora 
noi stiamo continuando a muoverci. E ci sarà un tempo dopo di noi, verrà proprio lo stesso. Ma 
camminiamo nella Luce mentre la Luce è ora qui. 

80.  E io noto questo, per prima cosa sappiate, là diventò questa dottrina, finché si disperse in un 
mucchio di  ismi,  poi  si  convertirono i  romani.  Ora, l’impero romano, dai tempi di  Roma, prima 
assunse il comando e vinse il mondo Gentile sulla Grecia, dopo la caduta di Alessandro il Grande, 



il popolo romano è stato la nazione che ha dominato il mondo, l’epoca Gentile. Daniele lo disse 
nella visione. Ci arriveremo fra pochi minuti, ma il romano ha sempre avuto la forza di dominare il 
mondo. 

81.  E poi là noi scopriamo allora che essi organizzarono una chiesa. Un mucchio di persone si 
unirono verso il 606, e si nominarono: “i primi padri” i padri della chiesa. Gruppi di uomini si unirono 
e tennero concilio di quello che dovevano fare, e fondarono una organizzazione. 

82.  E qui fatemi parlare, miei amici Cristiani, entrambi cattolico e protestante. E ora, suppongo 
d’avere amici cattolici seduti qui; non sto dicendo questo per offendere i vostri sentimenti, perché 
trattenetevi solo per alcuni minuti,  e arriveremo pure al Tabernacolo Branham, vedete, solo un 
minuto.  Noi  dobbiamo  soltanto  predicare  il  Vangelo  come  Esso  è  messo  qui.  [Il  Fratello 
Branham batte 5 volte sul pulpito. - Ed.]  Non importa dove... Giovanni disse: “La scure è 
posta alla radice dell’albero”, lasciate che le schegge volino ovunque vogliono. È vero. Egli deve 
tagliare gli alberi, eccetera. 

83.  Ma, guardate, là essi organizzarono la prima chiesa. Ed essi si unirono e organizzarono la 
prima chiesa, che fu chiamata la chiesa universale, o la chiesa Cattolica di Roma. E il cattolico dice 
che  essa  è  la  chiesa  madre,  e  questa  è  esattamente  la  verità.  È  la  chiesa  madre 
dell’organizzazione. Correttamente. È la prima volta, in tutta la storia del mondo, in cui ci fu mai 
una chiesa organizzata; non ci fu mai dall’origine del tempo. 

84.  Durante  i  giorni  d’Israele  essi  non  erano una organizzazione.  Essi  erano una razza  non 
un’organizzazione. E loro... Gesù Cristo non organizzò mai una chiesa. Nessuno degli  apostoli 
organizzò  mai  una  chiesa.  E  in  nessun  tempo  dopo  tre  o  quattro  generazioni  dopo  loro, 
organizzarono mai una chiesa. Voglio  che portate la storia e mettete il vostro dito... Mostratemi 
dove si trova. E io ho letto Josephus e tutti i più eminenti storici che abbiamo al mondo oggi, di cui 
so, perché devo essere sicuro. Faccio questa affermazione davanti a migliaia di persone; dovete 
essere  in  grado  di  sostenere  e  provare  ciò  su  cui  state  parlando.  È  vero.  Non  ci  fu  mai 
un’organizzazione. E non... 

85.  E San Pietro  non fondò mai  la  chiesa Cattolica.  Voglio  una storia  o  una piccola parte di 
Scrittura. San Pietro era un uomo sposato. Voi dite che era un papa. Egli non potrebbe essere 
stato un papa. Pietro era un uomo sposato. La Bibbia dice: “La m adre di sua m oglie giaceva 
m alata di una febbre, e Gesù la guarì”. Per quanto ne so, San Pietro non fu mai in Roma. E non 
c’è alcuna storia che dimostri mai che lui fu in Roma. E quello è un errore. 

86.  Ma essi si organizzarono e misero insieme una chiesa chiamata la chiesa universale. Là essi 
facevano una preghiera universale. Avevano perfetta armonia; tutti dovevano stare insieme, tutti 
dicevano la stessa cosa. Era detta la stessa preghiera. 

87.  Ed essi raccolsero un mucchio di passi scritturali, prendendoli dalla Bibbia, molti di essi, e ne 
fecero altri. Non c’è una volta menzionato il purgatorio in tutti i Libri sacri della Bibbia; nessuna 
“ave Maria”, niente del genere. C’è sempre il contrario, contro, in ogni parte della Scrittura. Non ci 
fu  mai  in  nessun  tempo.  E  se  trovate  un  punto,  avete  il  privilegio  di  venire  domani  sera  e 
correggermi. Non c’è da nessuna parte; portate il vostro prete o pastore. Non c’è alcun punto, nella 
Scrittura, dove è mai menzionato. 

88.  Il solo piccolo libro dei Maccabei, che non è ispirato, fu aggiunto a Questa; delle cose furono 
messe in Questa, o tolte da Questa. Questa Bibbia è l’Unica. La...  È stato riconosciuto dai primi 
fondatori, ossia tutti i primi storici di chiesa, o in ogni tempo del giudeo ortodosso, non si riconobbe 
mai nient’altro che questa Bibbia che abbiamo oggi. 



89.  Ora, poi, in questo, ascoltate adesso attentamente. Ora pensate che i cattolici “stiano avendo 
la peggio?” Solo un momento, vedete. 

90.  Ora, dunque essi organizzarono la chiesa Cattolica e iniziarono una persecuzione, in cui loro... 
Voi dovevate fare che tutti, in ogni luogo, la chiesa e lo stato si unirono assieme e introdussero 
dalla  Roma  pagana  alla  Roma  papale.  In  altre  parole,  da  una  superstizione  pagana,  essi 
adottarono il  Cristianesimo nella loro propria forma. Vedete? Essi non potevano capire perché 
quell’uomo si  alzava e pregava verso il  nulla.  Erano pagani,  quindi essi  tirarono giù Venere e 
portarono su Maria; tirarono giù Giove, portarono su Pietro; una sorta di statua per adorare. Ora, 
ed adorarono davanti a quella. E fecero una preghiera universale, la dissero in latino affinché non 
avrebbe mai fallito, eccetera. Dicono sempre la stessa cosa. 

91.  E voi non potete discutere o dibattere con un prete cattolico o con alcun cattolico, sulla base 
della Bibbia. 

92.  Uno di loro sedeva, questo giovane prete quaggiù sedeva in casa mia proprio di recente. Egli 
disse:  “Voi  protestanti,  leggete  la  Bibbia  e  state  a  casa.  Noi  cattolici  andiamo  in  chiesa  e 
adoriamo”. 

      Dissi: “Ma che cosa? È così. Ora mi risponda”. 

      Lui disse: “Dio è nella Sua chiesa”. 

93.  Dissi: “Egli... Nemmeno la più piccola parte della Scrittura dice così”. Dissi: “Dio è nella Sua 
Parola. Egli disse: ‘Ogni parola d’uom o sia una m enzogna e la Mia verace’”. 

94.  Egli disse: “Non pensate che tutto il gruppo d’uomini, che si consigliano insieme, siano più 
autorevoli d’un solo uomo?” 

95.  “No” dissi: “se quell’uomo è nella volontà di Dio, ha la Verità”. Lo si è provato sempre. 

96.  Come con Giosafat e Micaiah, la lezione che avemmo appena l’altro giorno, domenica scorsa, 
quando Micaiah andò lassù. E 400 predicatori si levarono dicendo: “Vai lassù! Il Signore è con te. 
Vai lassù! Il Signore è con te”. 

       Giosafat disse: “Non c’è un altro qui?” 

       Lui disse: “C’è Micaiah, m a io lo odio”. 

       Disse: “Sentiamo che cosa dice”. 

       Disse: “Vai lassù, m a io ho visto Israele disperso com e pecore”.        

       Disse: “Non te l’ho io detto?” Vedete? 

97.  Perciò,  chi  aveva  ragione  là?  Quando  400  profeti  addestrati  stavano  davanti  all’uomo,  e 
nonostante ciò un piccolo vecchio rozzo santone che stava laggiù aveva la verità. Proprio così. 
Questo è vero. Lui lo fece. Egli aveva la verità. Fu schiaffeggiato in bocca e battuto, però lui aveva 
la verità. 

98.  Così non importa quanti dicono questo, o quanti dicono quello, è quel che è il  COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Questo è vero. Dovrete sostenere voi stessi molte volte, quando state sulla Parola di 



Dio, ma siate certi di stare su ciò che il Signore ha detto. 

99.  Ora, essi organizzarono questa chiesa,  un grande corpo, la chiesa Cattolica, la quale è la 
predominante di tutte le religioni, oggi, nel settore cristiano, il cattolicesimo. Ma dicono: “Non avete 
bisogno... Noi non...” 

100.  Dite: “Dove prendete il non mangiar carne? Dove prendete che il prete non si sposa? Dove 
prendete questo?” 

101.  Disse: “Noi non insegniamo la Bibbia”.  [Il Fratello Branham batte sul pulpito diverse 
volte. - Ed.] Disse: “La chiesa è la voce. Non importa quel che la Bibbia dice, si tratta di quel che 
dice la chiesa”. 

102.  Ma Dio disse: “Ogni parola d’uom o sia una m enzogna, e la Mia sia verace”.  [Il Fratello 
Branham batte sul pulpito tre volte. - Ed.] Ora voi dovete fare la vostra scelta. 

103.  Ora quel nicolaita era diventato una dottrina, e poi divenne una persecuzione. Ora, qui viene 
fuori negli ultimi giorni. Poi viene un’oasi, attraverso le epoche oscure e la persecuzione; poi là 
viene un’interruzione sulla prima riforma, che fu Martin Lutero. Martin Lutero protestò contro la 
chiesa Cattolica,  a causa di  ciò lui  andò là fuori  e prese quella comunione...  E loro dicevano: 
“Questo è il corpo di Cristo”. 

104.  Egli disse: “Esso non è il corpo di Cristo. È un’ostia, e questo è tutto ciò che c’è”. 

105.  Loro credono che essa è la santa eucaristia, che: “Santa eucaristia significa Spirito Santo. E 
quando lo prendete voi portate lo Spirito Santo nel vostro corpo”. E questo è falso. Lo Spirito Santo 
è il battesimo dello Spirito. 

106.  Non: “Quando il  giorno di Pentecoste fu pienamente venuto, un prete salì e diede loro la 
santa eucaristia, un’ostia sulla loro lingua”. Oppure non: “Un predicatore salì e spruzzò dell’acqua 
su loro, e strinse la loro mano”, neanche! Nossignore. 

107.  “Ma venne un suono dal cielo com e forte vento im petuoso, che riem pì tutta la casa dove  
essi sedevano”. Questa è Scrittura. Questo è ciò che va bene. Questo è ciò che avvenne in quella 
Chiesa, ed è ciò che è avvenuto quando la Luce sta splendendo in questo giorno. Ecco dove la 
Luce penetrò là, ed ecco dove la Luce penetra qui. 

108.  Ora se uno dei passi scritturali, che sto citando, è messo in dubbio, mettetelo solo su... Vi 
darò il punto in cui si trova nella Scrittura, vedete. Va bene. Naturalmente, solo in poco tempo 
come questo... Di solito, quando noi La esaminiamo occupiamo settimane e mesi. La gente deve 
solo investigare ogni passo scritturale con la propria Bibbia, ma se è messo in dubbio fatemelo 
solo sapere. Va bene. 

109.  Poi, Martin Lutero. Poi, dopo Martin Lutero, viene John Wesley. 

110.  Martin Lutero viene fuori con  un catechismo, un mucchio di cose. Egli viene fuori con un 
battesimo,  viene fuori  dando un battesimo “triuno”,  trinitariano che non fu mai  insegnato nella 
Bibbia, mai insegnato nella Bibbia. Non ci fu mai nessuno battezzato in un battesimo di tre dii, nella 
Bibbia. Se è così, venite a mostrarmi dov’è. Non c’è. 

111.  Il  solo modo in cui fu loro ordinato d’essere battezzati  fu: “Andate e insegnate a tutte le 
nazioni”, Lui disse in passato: “e battezzateli dentro il nom e”, non nel nome, “dentro il nom e: 



Padre, Figliuolo e Spirito Santo”. E i discepoli cambiarono e battezzarono tutti nel Nome di Gesù 
Cristo,  e ordinarono che se qualcuno era stato battezzato in un altro modo, doveva venire ed 
essere ribattezzato ancora prima di poter ricevere lo Spirito Santo. E qui viene fuori  la chiesa 
Cattolica... 

112.  Presentate un punto nella Bibbia dove una persona fu mai  stata battezzata nel  nome di 
Padre, Figliuolo, Spirito Santo. Non c’è piuttosto, vero? Sabato sera è la sera delle domande, lo 
farò, lo sistemerò. Bene. Bene. Voglio che qualcuno possa indicarmi un punto in cui una persona 
fu mai battezzata nel nome di Padre, Figliuolo, Spirito Santo, io mi toglierò dal pulpito e dirò che 
sono un ipocrita. Chiunque fu battezzato in un altro modo, dovette venire e essere ribattezzato 
ancora nel Nome di Gesù Cristo, per ricevere lo Spirito Santo. Questo è esatto. È quanto la Bibbia 
dice. 

113.  Ora, vedete, noi prendiamo teoria invece della Verità. Ora guardate la Scrittura. Non dite che: 
“Bé, l’ha detto il fratello Branham”. Guardate la Scrittura ora. Prendete la vostra concordanza e 
esaminatela. E poi appena… 

114.  Notate, ognuna di quelle epoche della chiesa ebbe il  Suo Nome, finché venne attraverso 
questa epoca oscura della chiesa. 

115.  E, guardate, ciò è raffigurato là nella chiesa Ortodossa. Quando era in corso l’epoca più buia, 
dei giudei fu quando Achab, nella popolarità in seguito al grande re prima di lui, e prima di questo, 
tutto Israele era in una bellissima condizione. E Achab si introduce come un credente di frontiera, 
in una condizione di tiepidezza, e andò e sposò questa piccola principessa:  Izebel, la quale era 
una idolatra,  e  la  portò  dentro,  e  l’idolatria  fu  introdotta  in  Israele.  Non lo  ricordate? Simbolo 
veramente bello. 

116.  Quando  il  protestantesimo  si  sposò  al  romanesimo,  essi  riportarono  l’idolatria  nel 
Cristianesimo, nell’epoca oscura; esattamente in modo geografico. 

117.  Ora osservate quando viene fuori su questa parte. Qui voi che cosa avete? Un sostituto per lo 
Spirito Santo: una ostia. Un sostituto per il battesimo in acqua nel Nome di Gesù Cristo, Padre, 
Figlio, Spirito Santo. Essi sostituirono tutto. Posso prenderlo e provarlo con la Scrittura; sostituto 
dopo sostituto. 

118.  E Martin Lutero ne fu d’accordo. John Wesley viene proprio avanti con la stessa cosa e ne fu 
d’accordo. Non ci fu mai nessuno nella Bibbia, che fu mai asperso. Mai vi fu una tale cosa. Non ci 
fu mai  tale  cosa nella Bibbia,  né mandato o ordine,  affatto,  ma voi  lo  permettete.  È vero.  Lo 
permettete. Essi escono e prendono questo piccolo scuotitore di sale e lo spruzzano su di voi. 
Perché? La chiesa Cattolica l’iniziò e voi vi ci piegate. Esatto. 

119.  Una persona disse l’altro giorno: “Tu non sei un... Tu, tu sei proprio un non-cattolico. Tu sei...” 

120.  Dissi: “No, fratello. Io sono un protestante; protesto per la cosa”. È vero. Come un ministro del 
Vangelo, e con i figli di Dio come miei candidati qui per il cielo, io devo predicare per loro e stare di 
fronte a loro come un insegnante con segni e prodigi, sarei un ipocrita se non stessi per ciò che 
fosse vero. Dissi: “Sì, signore, resisterò anche se ciò mi uccide. Io andrò. Insegnerò solo che cos’è 
la Bibbia”. 

121.  E in  qualsiasi  istante io  voglio  discuterne con qualcuno,  vedete;  sia  il  papa di  Roma,  o 
l’arcivescovo,  o  chiunque  lui  sia.  Vedete?  Sissignore.  Questo  è  vero.  Se  sbaglio,  venite  a 
mostrarmelo. Ora, io non sbaglio,  perché sto citando la Scrittura. Voi... Non prenderò il vostro libro 
di testo. Proprio questo qui è il Libro di testo. [Il Fratello Branham batte quattro volte. - Ed.] 



122.  Ora, dunque, notate, cominciano a venire fuori con tutto questo “formalismo”. Ora negli ultimi 
giorni sta per venire una persecuzione. 

123.  Ora ci siamo quasi, Apocalisse al capitolo 13° ora, per cominciare. Ora se lo noterete, giù qui 
nel capitolo, dice: “Guardai, ed ecco, un Agnello stava (in piedi) sul m onte Sinai...” No, vi chiedo 
scusa, sono nel versetto sbagliato, al capitolo sbagliato: il 14°; è il capitolo 13°: 

1.  E vidi salir dal m are una bestia che aveva dieci corna e sette teste, e sulle corna dieci diadem i,  
e sulle teste nom i di bestem m ia. 

124.  Che  cos’è  bestemmia?  È  “farsene  beffe,  ridicolizzare,  parlarne  a  riguardo”. Ora 
osservate, essa aveva “sette teste, dieci corna”. E osservate quando essa sale fuori dal  mare. Ora 
Apocalisse 17°,  voi  che lo state annotando: 17:15, dice che le acque rappresentano densità e 
moltitudini  di  popoli.  Quindi  questa bestia  rappresenta potenza,  potenza empia.  “(La)bestia  da 
preda fu suscitata fuori dal popolo, e se ne stava sulle sabbie del m are. E io vidi la bestia...” 

2.  E la bestia ch’io vidi era sim ile a un leopardo, e i suoi piedi erano com e di orso, e la sua bocca 
com e bocca di leone; e il dragone le diede la propria potenza e il proprio trono e grande potestà. 

125.  “Il  dragone!” Prendiamo ora due cose in considerazione. Osserviamo questa bestia. Essa 
aveva quattro diversi caratteri in sé. 

126.  E se prenderete Daniele 7°, voi che l’annotate: Daniele 7°, Daniele vide la stessa visione 800 
anni prima di questo, vide la visione. Egli vide quelle bestie separate l’una dall’altra, al principio 
della dominazione Gentile. 

127.  Ed esse sono qui, Giovanni lo vide, e alla fine del..  [Parte non incisa. - Ed.]  ...  della 
dominazione Gentile, tutte quattro quelle bestie  erano rappresentate in una. Quegli stessi vecchi 
diavoli, demoni che possedevano ogni regno dei romani, e giù attraverso i greci, e così via, giù 
attraverso  la  dispensazione Gentile,  sono proprio  scesi  e  si  incontrano tutti  in  una bestia.  La 
troveremo direttamente, e vedremo chi essa è. Esatto. Tutti quelli: leopardo, leone, tutto ciò è il 
dragone. Quanti sanno che cos’è il dragone? Il dragone rappresenta Roma. Sì. 

128.  Leggiamolo.  Questo  è  come messo in  dubbio  nella  vostra  mente.  Datemi  Apocalisse  al 
capitolo 12°, qui solo un momento. Guardiamo qui: Apocalisse 12°. Ora guardate. 

1.  Poi apparve un gran segno nel cielo: una donna... 

129.  Che cosa rappresenta una donna? La “chiesa”. Questa qui è la sposa. Questa è la chiesa, la 
vera chiesa. 

1.  una donna rivestita del sole con la luna sotto i piedi, ... 

130.  Guardate, la luna sotto i  ... “Il  sole sul suo capo, la luna sotto i suoi piedi”.  Il  sole era la 
“dispensazione della grazia”. E la luna era la “dispensazione della legge”. La donna era la chiesa 
Ortodossa, ed essa stava sulla legge. La legge stava passando via, perché la legge era un’ombra 
delle buone cose a venire. È esatto questo? La luna è solo un’ombra del sole che si riflette sulla 
luna, è esatto? Che fa sulla luna. E la legge era sotto i suoi piedi; ella aveva vissuto attraverso quel 
tempo. E notate ora qui come era vestita. 

1.  sotto i piedi, e sul capo una corona di dodici stelle. (La chiesa è coronata con la Dottrina dei 12 
apostoli, vedete.) 



2.  Ella era incinta, e gridava nelle doglie torm entose del parto.  (Quella era la chiesa Ortodossa. 
Osservate.) 

3.  E apparve un altro  segno nel  cielo;  ed ecco un gran dragone rosso che aveva sette  teste  
(vedete, tenete ora sempre a mente quel 7, “sette teste”) e dieci corna e sulle teste sette diadem i.  

4.  E la sua coda trascinava la terza parte delle stelle del cielo e le gettò sulla terra. E il dragone si  
ferm ò davanti alla donna che stava per partorire, affin di divorarne il figliuolo, quando l’avrebbe  
partorito. (Guardate!) 

5.  Ed ella partorì un figliuolo m aschio, che ha da reggere tutte le nazioni con verga di ferro; e il  
figliuolo di lei fu rapito presso a Dio ed al suo trono. 

131.  Là sta la chiesa Ortodossa; il sole, la dottrina dei 12 apostoli splende. Bene. Con la luna sotto 
i suoi piedi, la legge, l’ombra delle cose a venire, la Luce del Vangelo ora splende, la legge è 
scomparsa quando è uscito il Sole. 

132.  “Ella dovette soffrire per partorire, e partorì un Figliuolo Maschio”, che era Cristo Gesù, “ed 
Egli fu rapito presso a Dio. Ma non appena...” Eccolo. “Non appena il dragone, che era il diavolo, 
vide la  donna pronta per partorire,  le  si  m ise proprio  vicino per  divorare il  Suo Figliuolo non 
appena fosse nato”. 

133.  E quando Gesù nacque, l’impero romano emanò un proclama, per ammazzare tutti i bambini 
sotto i due anni, per uccidere Cristo Gesù. E Dio “gli gettò fumo negli occhi”, e Lo portò giù in 
Egitto e Lo nascose, allo stesso modo di come fece con Mosè. 

134.  Ecco quel dragone rosso: il diavolo. Dov’è il suo trono? Non in Russia: in Roma! E disse: “Il  
diavolo dà al dragone rosso il suo trono e la sua autorità”, non la Russia. 

135.  Sento grandi ministri dire: “La Russia è l’anticristo”. 

136.  Ebbene,  la  Russia  non  ha  niente  a  che  fare  con  l’anticristo.  Quello  è 
comunismo.  La  falsità  del  protestantesimo  e  del  cattolicesimo  ha  prodotto  il 
comunismo. La ragione per cui la Russia li ha cacciati di là, è che essi avevano tutto 
il denaro. E avevano detto tutte le preghiere a quei santi, così loro edificarono le 
costruzioni più grandi, e avevano tutta la ricchezza della gente, e l’impacchettarono 
così. E videro che essi non vivevano in modo diverso, e non c’era differenza da tutto 
il resto del mondo, e lo rigettarono e formarono il comunismo. 

137.  Ora se mi  concederete ancora una sera,  se Dio  lo  fa,  vi  proverò che il  comunismo sta 
operando direttamente nelle mani dell’Iddio Onnipotente, per distruggere il romano... 

         E, RICORDATE, DICO QUESTO COME PROFETA DI DIO, L’IMPERO RUSSO SGANCERÀ UNA 
BOMBA ATOMICA DI  QUALCHE SORTA SULLA CITTÀ DEL VATICANO E LO DISTRUGGERÀ IN 
UN’ORA. COSÌ DICE IL SIGNORE. E la Bibbia dice che Dio prendeva quegli uomini di cuore crudele 
e li metteva nelle Sue mani, ed essi erano strumenti nelle Sue mani: per adempiere la Sua volontà, 
e per restituirle esattamente ciò che le doveva avvenire. Questo è esatto. Questa è la Parola. 

138.  Fratello, tu proprio non ti rendi conto di quanto astute queste cose sono! Ricordate, Gesù 
Cristo disse che l’anticristo sarebbe così vicino al punto che sedurrebbe gli  stessi eletti. Disse: 
“Ora  non  lasciate  che nessun uom o vi seduca”. Disse: “Non siate come i pagani, di dire la vostra 
preghiera più volte: ‘Ave Maria, piena di grazia, tu sei benedetta, e benedetto è il...’” Disse: “Non 



siate com e i pagani, che usano vane ripetizioni”. Disse: “E non chiam ate nessun uom o ‘padre’,  
su questa terra, né... poiché voi avete un Padre che è nel cielo”. 

139.  Ma voi cambiate e “sposate” questo, lo fate lo stesso perché è popolare. Il diavolo ha sempre 
avuto una cosa popolare. È sempre stata dall’inizio “una forma di religione”. Caino aveva la stessa 
cosa. Ecco il suo spirito che si muove proprio qui, attraverso l’anticristo; e pure qui viene Abele, 
l’ucciso. È vero. Notate, e ora guardate. 

140.  Tutte queste bestie laggiù, erano tutte raggruppate nella bestia quassù, la quale era chiamata 
il “dragone rosso”, il diavolo. Prendiamo ora il versetto 15 del capitolo 13°. 

141.  Vedete ora che quella Roma era il “trono di Satana”. La bestia dalle sette teste con le dieci 
corna stava vicino al Figliuolo, il Figliuolo Cristo, per divorarLo proprio non appena fosse nato. Chi 
lo  fece?  Erode,  Roma;  lo  è  sempre  stato.  Andremo  direttamente  in  Daniele,  se  abbiamo 
abbastanza tempo e il Signore ci aiuta, e lo vedremo. 

142.  Come in ogni parte della Scrittura, dal principio del Gentile, direttamente dalla Genesi, io 
posso provare che Babilonia inizia in Genesi e finisce in Apocalisse. Ebbe origine in passato con 
Nimrod,  il  figlio  di  Cam,  attraverso  l’idolatria,  per  introdurre  gli  idoli.  E  ciò  è  venuto  proprio 
attraverso, ed è così astuto negli ultimi giorni al punto che assume il nome di Cristianesimo, ed è 
però idolatria! 

143.  Non lo diceva il grande San Paolo in Seconda Tessalonicesi? Leggiamolo, prima d’andare 
oltre.  IIa  Tessalonicesi, capitolo secondo, e vediamo quel che Paolo dice qui. Egli lo vide pure 
nello Spirito, prima che mai venga nel giorno in cui stiamo vivendo. 

144.  Bene, oh, come il giorno in cui stiamo vivendo, le tenebre in cui stiamo vivendo, e uomini e 
donne si raggruppano verso qui nelle tenebre pagane e neanche lo sanno. Che pena! Come il 
giorno che... 

145.  Paolo disse:  “Quel  giorno non verrebbe,  se prim a non venga l’apostasia,  e  l’uom o del 
peccato  sia  rivelato”.  Ora  osservate,  lui  dichiara  che  egli  è  un  uomo.  È  esatto  questo? 
[L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.]  Paolo disse: “Lui era l’uom o del peccato, che s’innalza 
sopra tutto quel che è chiam ato Dio, così che lui è adorato com e Dio”. Un uomo, adorato come 
Dio; un uomo che sarebbe stato messo qui come una forma d’adorazione. E lui disse: “Quel giorno 
non potrebbe venire se prim a non venga un’apostasia”. Che cos’è? Una condizione tiepida della 
chiesa. Molto bene. 

146.  Sentite. Lasciate che ve lo legga, se volete. IIa Tessalonicesi. Molto bene. Posso  prendere il 
punto  giusto  ora  per  iniziare,  così  non  dovremo  leggere  molto.  “Nessun  uom o  vi  seduca”, 
[Versione inglese. - Ed.] IIa Tessalonicesi, capitolo 2°, versetto 3. 

3.  Nessuno vi tragga in errore in alcuna m aniera; poiché quel giorno non verrà se prim a non sia 
venuta l’apostasia (L’Epoca della Chiesa di Laodicea, ora) e non sia stato m anifestato l’uom o (u-
o-m-o, singolare)  del peccato, il figliuolo della perdizione,  (in luogo, al posto del Figlio di Dio)  il  
figliuolo della perdizione, 

4.  l’avversario, colui che s’innalza sopra tutto quello che è chiam ato Dio od oggetto di culto; fino al  
punto  da  porsi  a  sedere  nel  tem pio  di  Dio,  m ostrando  se  stesso  e  dicendo  ch’egli  è  Dio.  
(Accettando confessioni!) 

147.  Non  me  lo  dire,  mio  amico  cattolico!  [Il  Fratello  Branham batte  quattro  volte  sul 



pulpito. - Ed.] Come dite di non credere che in un solo matrimonio; la chiesa cattolica parla di un 
matrimonio. Se non avete denaro, va bene, ma lasciate che vi dica, proprio qui alla mia stessa 
gente; una giovane donna seduta proprio qui, una madre seduta qui, e pure il padre; e un’altra 
donna qui con questo ragazzetto. La giovane ha sposato un ragazzo protestante; si sono separati 
e se ne sono andati via. Perciò dunque, per prima cosa sappiate, la giovane doveva sposare un 
ragazzo cattolico, e lei doveva andare e pagare molto denaro, e tornare, e: “Lei non era sposata a 
questo ragazzo protestante dal principio”. Qui c’è Howard, la mia stessa gente... 

148.  Bene, proprio quassù... Non dirò il nome. Ella ha una figlia, e la figlia ha circa 26 anni. Lei 
lasciò suo marito in Milltown, e fuggì e sposò un uomo cattolico. E ora essi dicono: “Egli deve 
andare via dalla chiesa”. Così pagarono molto denaro per tornare indietro e cambiarla di nuovo in 
una vergine,  e  risposarla  a  quest’uomo.  Assurdo!  Cambiarla  di  nuovo in  una vergine? Ella  è 
sposata di fronte a Dio, e vive in adulterio. Questo è esattamente giusto. Questo è pure il  COSÌ 
DICE IL SIGNORE. Vero. 

149.  Che disgrazia!  “Pagano tanto denaro”.  Questa è  la  ragione per  cui  si  costruiscono tutte 
queste grandi chiese e scuole. Ecco come. L’intero mondo... Voi non lo sapete, qui negli Stati Uniti, 
dovreste seguirmi oltreoceano per una volta, e lo scoprirete. Sissignore. Fratello, vai laggiù dove 
essi hanno la superiorità. 

150.  Posso  portarvi  una  vera  foto,  che  ha  ripreso  il  fratello  Kopp,  e  me  l’ha  inviata,  di  un 
predicatore protestante, un predicatore dello Spirito Santo, che giace sulla strada, il cui gonfiore è 
pressappoco alto così, lui e sua moglie e una bambina, gonfi così, perché essi predicavano Gesù 
Cristo, la potenza di risurrezione, e la gente poteva essere salvata e ricevere lo Spirito Santo. Essi 
li assassinavano sulla strada, e non permettevano che fossero sepolti, e sputavano su di loro per 
giorni e giorni. È vero. 

151.  Proprio là dove il fratello Osborn doveva essere tenuto sotto le armi, per portarli  via, essi 
andarono laggiù, e uno... un gruppo di preti si unì e assassinò questo giovane uomo. E la moglie 
aveva  appena avuto  un  bambino.  E  loro  camminarono  per  la  strada,  avendo  una scorta  per 
portarlo alla tomba per seppellirlo. E questa mamma camminava con la sua piccina, piangendo, 
dietro a suo marito morto. E le persone guardavano fuori dalla finestra, le persone di cuore sincero, 
dicevano: “Se quello è il modo che la chiesa Cattolica intende, noi rinunciamo”. E seguivano, a 
migliaia, giù per la strada. Il fratello Osborn tenne un risveglio là, al punto che essi non poterono 
mandarlo via dalla nazione. C’erano troppe persone. Questo è esattamente vero. 

152.  Oh che ipocrisia! So che è un brutto quadro, state solo seduti calmi, amici cattolici, fra pochi 
minuti “graffieremo” dall’altra parte. Molto bene. Notate. 

153.  Ora scenderemo, notate, un pò oltre. Lasciate che faccia questo per voi. Forse 
posso avere tempo, ho ancora 30 minuti. Osservate attentamente. Ora ogni lettore 
torni indietro, proprio nella vostra mente, per un minuto, per un’immagine mentale. 
Quando... 

154.  Ogni credente ortodosso qui sa che il regno Gentile inizia col re Nebucadnetsar. È esatto 
questo?  [L’assemblea  dice:  “Amen”.  -  Ed.]  Ogni  credente  ortodosso  lo  sa.  E  il  re 
Nebucadnetzar  ebbe  una  visione,  e  Daniele  gli  diede  l’interpretazione.  È  esatto  questo? 
[L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.]  Ed essa aveva la testa d’oro,  che era il  babilonese; il 
secondo furono i medi e i persiani; il prossimo era l’impero greco; quindi l’impero romano. E alla 
fine dell’impero romano, Gesù Cristo era la Pietra che fu tagliata via dal monte, senza mani, che 
rotolò e fece a pezzi l’immagine (è esatto questo?)  e ricoprì la terra. (“Amen”.) Chiunque lo sa. 
Ogni credente lo sa. 



155.  E come negli ultimi giorni, quando si spezzavano in questi tanti diversi regni e così via, nelle 
dita c’erano ferro e argilla. E ciò significa, disse il profeta: “Tanto che hai visto ferro e argilla non si  
m escoleranno insiem e, né aderiranno l’uno all’altra”. Ma mescoleranno quei semi, cercheranno… 
In altre parole, essi si “sposeranno” tra loro, cercando d’allevare i loro figli e spezzare le forze, così. 
E voi sapete che è la verità.  Ma, è una “stretta”,  e voi gente vi piegate a essa: “Oh”, dite, “è 
meraviglioso”. 

156.  Guardate questo Stevenson quassù, o quel che mai è il suo nome. Ora il suo... quassù. Qual 
è il suo nome? Dimentico proprio... il  tizio quassù, che sta suscitando tutta questa contesa qui 
intorno. [L’assemblea dice un nome. - Ed.] Sì. Oh! 

157.  Questi  Stati  Uniti  sono marci  fino all’anima.  Sissignore.  Posso provarvi  lo  stesso tempo 
quando... Questa donna qui, in Apocalisse 12°, quando il... Il suo Figliuolo Maschio era afferrato su 
per sedere sul Trono di Dio, e, quando lo faceva, la donna fuggiva nel deserto, dove ci si prendeva 
cura di lei per 1260 giorni, esattamente la data di Playmouth Rock, esattamente, dove la chiesa 
arriva qui alla libertà di religione, e lei s’è stabilita qui. 

158.  E noi leggeremo qui il capitolo 13° di Apocalisse, e guarderemo qui il versetto 15. E ora, solo 
un minuto, voglio tornare indietro prima di questo, e vediamo qui dove Lui stava in piedi qui presso 
il mare. Ora se posso solo trovare il punto, il versetto 11. 

11.  Poi vidi un’altra bestia, che saliva dalla terra (non dall’acqua)... 

159.  “Dalla terra”. Quindi, l’acqua sono la densità e le moltitudini di popoli, allora questo avviene 
dove non c’era popolo: gli Stati Uniti. 

11.  ed avea due corna com e quelle d’un agnello, 

160.  “Due corna com e un agnello”, non un agnello. Che cosa è? È il nostro bufalo americano. 
Certo. Vedete, là esso ha due corna come un agnello. Ma poi che cosa faceva? Egli aveva prima 
libertà di religione; agiva come un agnello, parlava come un agnello. Ma, ricordate, esso non è mai 
diventato un vecchio montone. Esso era un agnello. Questo paese ha solo 150 anni d’età, sapete, 
proprio un agnello. 

11.  m a parlava com e un dragone. 

12.  Ed esercitava tutta la potestà della prim a bestia, alla sua presenza; (il dragone rosso) e facea 
sì che la terra e quelli che abitano in essa adorassero la prim a bestia la cui piaga m ortale era 
stata sanata. (Guardate!) 

13.  E  operava  grandi  segni,  fino  a  far  scendere  del  fuoco  dal  cielo  (La  bomba  atomica,  e 
all’idrogeno; una nazione intelligente, brillante ecc. che seduce le nazioni con queste cose.) 

161.  Questi  Stati  Uniti  arriveranno a un tempo in cui  quella chiesa e lo stato si 
uniranno.  E il  protestante  e  il  cattolico  riuniranno le  loro  cose insieme per 
combattere  il  comunismo. E  stanno esattamente  agevolando ciò  che  Dio  dice 
proprio qui. 

162.  E voi protestanti che vi mettete là, sembrate addormentati, leggete una rivista con una storia 
d’amore invece della vostra Bibbia!  Gironzolate intorno da qualche parte,  per un tipo di  festa, 
invece di una riunione di preghiera da qualche parte; voi vi agitate l’un con l’altro su piccole cose di 
poco conto che non hanno importanza.  [Il Fratello Branham fa schioccare le sue dita. - 



Ed.] Dovreste stare sulle vostre ginocchia da qualche parte, se sapete quel che significa l’eternità. 

163.  Notate,  quando il  re Nebucadnetsar,  in passato, nel principio,  allorché l’epoca Gentile fu 
terminata, osserviamo come essa entra, e il modo in cui entra, voi scoprirete che va via allo stesso 
modo. Sappiamo che c’è un principio del tempo della grazia per i Gentili e una fine del tempo. È 
esatto questo? [L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.] 

164.  Ora  osservate,  quando  il  re  Nebucadnetsar...  Quando  Daniele,  un  abile 
profeta, fu mandato laggiù, quando tutto il resto dei Giudei era come umiliato e s’era 
piegato  ai  romani...  anzi  ai  babilonesi.  Ma là  vi  erano  tre,  quattro  uomini;  i  tre: 
Shadrac, Meshac e Abed-nego, e Daniele, i quali si erano proposti nel loro cuore che 
avrebbero servito Dio. E allora quando gettarono Sadrac, e così via nella... E Daniele 
era diventato un grande uomo, e davanti al re Nebucadnetsar e Belsatsar e così via. 
Quando egli diventò un grande uomo, ora osservate, il re Nebucadnetsar fece una 
immagine d’oro e l’eresse fuori nel campo, e disse che chiunque avrebbe dovuto 
inchinarsi a quell’immagine. 

165.  Ne  avete  mai  notato  l’innocenza,  di  chi  era  quell’immagine  formata? Era  Daniele, 
l’immagine d’un uomo. E non disse Lui “gli spiriti degli dèi” pagani? Come oggi che ne hanno tre 
o quattro. “Gli spiriti degli dèi vivono in lui”, e fecero un’immagine a Daniele. E lui disse: “Tutti  
coloro che non s’inchineranno a quell’im m agine, saranno gettati nella fornace ardente”.  Notate, 
Daniele è fuori scena in quel tempo. Capite cosa intendo? “E chi mai non si inchinerebbe a 
quella immagine dovrebbe essere fatto a pezzi o gettato nella fossa dei leoni, o arso nella fornace 
ardente o qualcosa del genere come punizione”. 

166.  Quello è il modo in cui inizia la dispensazione Gentile, con una forma d’adorazione pagana, 
con una persecuzione per farli piegare. E la Bibbia predice che finirà allo stesso modo, “un santo 
Uomo”, Gesù Cristo, una immagine a Lui, per adorarLo, eccetera. 

167.  Ricordate nel libro dei martiri di Fox essi tenevano un crocifisso davanti a loro, mettevano un 
bue su ogni braccio così, e dicevano... Se tu non avessi rinunciato, rinunciato al protestantesimo e 
diventavi un cattolico e baciavi questo crocifisso, facevano partire un bue in una direzione, e l’altro 
nell’altra direzione, e allora li facevano a pezzi. Li bruciavano sui roghi, fecero di tutto. Sono stato 
alle antiche catacombe, so di cui sto parlando. E, vedete, questo è così. E giacciono là. E notate 
come passarono quei giorni di martirio prima di Martin Lutero, pure in accordo alla Bibbia. 

168.  Ora notate ancora attentamente adesso. Ora voglio notiate una grande cosa. Come andò in 
pezzi quel regno babilonese? Una sera quando andarono e presero il sacro vasellame di Dio e 
cominciarono a  berci  vino,  cominciarono a divertirsi  e  portarono laggiù  un  mucchio  di  donne, 
concubine, e ballarono, gozzovigliarono e si divertirono. È esatto questo?  [L’assemblea dice: 
“Amen”. - Ed.]  In quell’istante ci  fu una scritta sulla parete:  “Mene, m ene,  tekel,  upharsin”. 
Esatto?  [L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.]  E andarono a prendere tutti i  loro caldei, i loro 
capaci uomini, i membri della chiesa tiepida e nessuno di essi poté leggerlo. Questo è vero. 

169.  Ma avevano un uomo là che sapeva leggere lingue sconosciute, alleluia, poteva interpretarlo. 
Vedete cosa voglio dire? Egli sapeva interpretare lingue sconosciute. Quello è il modo in cui andò. 

170.  Quello è il modo in cui essa andrà ora, con la potenza dello Spirito Santo su un popolo che è 
ripieno col battesimo dello Spirito Santo, che ha potenza e segni e prodigi. Là va la Chiesa Gentile. 
C’è il rimanente. 



171.  Ecco come entra, ecco come esce, esattamente, un piegarsi e un forzare a una religione 
mezza  pagana.  E  Dio  interviene  nell’ora  cruciale  e  scrive  in  lingue  sconosciute,  e  l’uomo 
l’interpreta. Lui poteva interpretarlo. Non conosceva quella lingua, nessun altro la conosceva. Ma 
lui aveva lo stesso Spirito Santo che glielo fece interpretare, lo stesso Spirito Santo è nella chiesa 
oggi. 

172.  Voi lo chiamate fanatismo. Ammetterò che ne hanno molto. Ma, fratello, ce n’è pure uno 
vero. È così, ce n’è pure uno vero. Il diavolo getta ogni falsificazione che può proprio in mezzo, per 
confonderti. E se tu non pensi altro di Dio allora vai giù e leggi la tua Bibbia, e prega e chiedi a Dio, 
allora ciò va a dimostrare che tu non sei molto interessato nella tua anima. 

173.  Continua a muoverti proprio là fuori e dì: “Dio, non m’importa quanta esca per corvi Tu metti 
laggiù. Io vedo la Tua Bibbia presente e sono deciso!” Proprio così. “Tu lo hai promesso a me, alla 
progenie d’Abrahamo”. 

174.  Dio t’ha chiamato, tu verrai a Lui; ma se non lo fai, non importa quanto sei 
religioso, sei finito; questo è tutto, non puoi venire. Nessun uomo può, tranne che Lui 
ti ha chiamato. E Lui non vuole che alcuno perisca, ma molti di voi lo faranno perché 
siete troppo indifferenti in merito a Lui. 

175.  E  andrete  intorno  e  vedrete  qualcosa  che  sembra  un  pò  fanatico,  un  pò 
adombrato: “Bene, il dottor Tal dei tali ha detto così e così, eccetera”. E poi andate in 
giro  e  bestemmiate  lo  Spirito  Santo,  sapete  che  è  vero,  e  ciò  non  è  mai  stato 
perdonato. 

176.  Scoprirete fra pochi minuti  qual è il  marchio del diavolo, qual è il  suggello del diavolo, il 
marchio della bestia. “A chiunque parla contro lo Spirito Santo non sarà m ai perdonato in questo 
m ondo, né nel m ondo a venire”. Osservate quella prima chiesa, quel che essi fecero. Osservate 
questa seconda chiesa! Potresti suggellarti fuori del Regno di Dio e dentro il diavolo, fuori dove 
non  c’è  perdono  né  in  questo  mondo  né  in  quello  a  venire.  Veramente.  Perciò,  stai  attento, 
cammina con riverenza. Stai attento a quello che fai, perché non sai cosa avrà luogo. 

177.  Ora,  vediamo  ora  tutto  questo  ammassarsi.  Ho  venti  minuti.  Voglio  prendiate  con  me 
Apocalisse al capitolo 17°, per finire proprio in pochi momenti. Ora centreremo il punto di base. 
Ascoltate attentamente. Leggete con me. Aprite la vostra Bibbia e preparatevi a leggerlo. Questo 
dovrebbe suggellarlo. 

178.  Ricordate, ci sono due marchi; uno è l’apostasia, l’altro è lo Spirito Santo. Uno è il marchio 
del diavolo. 

179.  Ricordate, ho detto questo, che la primitiva chiesa Cattolica... Ora, gente cattolica, sedete 
riverente per alcuni minuti. La primitiva chiesa Cattolica formò la sua stessa opinione riguardo alla 
cosa.  Essi  avevano  una  falsa  dottrina  della  santa  eucaristia,  di  prendere  un’ostia  invece  del 
battesimo dello Spirito. 

180.  Il  protestante adotta  la  stretta  di  mani,  o  fare una promessa,  tutti  e  due sono sbagliati 
secondo la Parola di Dio. Questo è il programma. Vengono e battezzano nel Padre, Figlio, Spirito 
Santo, quando in nessun tempo nessuno fu mai battezzato in quel modo; per cui il  battesimo 
cattolico è assolutamente pagano. E loro lo ammettono, e dicono: “Voi protestanti vi piegate al 
nostro battesimo”. 

Dissi: “Perché lo fate?” 



181.  Disse: “La chiesa Cattolica ha il potere di cambiare ogni Scrittura che vuole”. 

Dissi: “Questa è una menzogna”. 

Lui disse: “Perché vi ci piegate allora?” 

182.  Ah! Allora smettetela. Io no! Io non ci credo. Questa è la Parola di Dio. É così. Se le persone 
vogliono seguirlo devono andarci da sole. Io devo dire la Verità. È vero. 

183.  Notate, poi vengono fuori con tutto quest’altro, la chiesa unisce il suo vecchio catechismo e 
tutte quelle cose là. Che mucchio di  sciocchezze e assurdità!  E ciò ha fatto “scovare” miliardi 
d’infedeli, e freddi formali... 

184.  È il  diavolo dal  principio. E posso provarvi che la Bibbia dice qui:  “Tutto il  
m ondo si  m eravigliava dietro questa potenza della bestia,  che era,  che non è,  
eppure è”.  Come potrebbe essere “era,  e  non è?” Dice:  “Tutto il  m ondo se ne 
m eravigliava”. 

185.  Quando  la  Roma  pagana  divenne  Roma  papale,  ciò  non  cessò  mai.  Il  sistema  del 
romanesimo cessò; quando viene un nuovo re, lui stabilisce proprio un nuovo ordine. Ma quando si 
viene alla Roma pagana, attraverso la chiesa Cattolica, attraverso il papato, essa non cessa mai. 
Se un papa muore, ne tirano su un altro; un papa muore, tirano su un altro. “La bestia che era, che 
non è, eppure è; che non è, che eppure è, che... e andrà in perdizione”.  COSÌ DICE LO SPIRITO 
SANTO, attraverso la Scrittura. 

186.  Ora, sentite. “E là venne uno...” Tutti voi state ora attenti, capitolo 17°. 

1.  E uno dei sette angeli che aveano le sette coppe venne, (cioè le ultime coppe, che sono versate) 
e m i parlò dicendo: ‘Vieni; io ti m ostrerò il giudicio della gran m eretrice, che siede su m olte  
acque’. 

187.  Osservate Apocalisse 12°. Quella era una donna vergine. Era una vera signora. Come era 
bella! 

188.  Ma  questa qui  è  chiamata  prostituta,  w-h-o-r-e,  intende  una...  Che  cos’è?  “Idolizziamo” 
questa... anzi analizziamola. 

189.  Scusatemi.  Vado troppo veloce, pensando che ho 15 minuti.  Ci starò un’altra ora allora, 
quindi state solo calmi. [L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.] 

190.  Guardate. Bene. Guardate, analizziamolo. Ella è una donna disonesta. Cos’è una “whore” 
meretrice? Non mi piace dire la parola, ma è scritta qui nella Bibbia. È una donna che professa 
d’essere una donna buona e commette adulterio con altri uomini. Ora, se una donna rappresenta 
la chiesa, allora è una chiesa che si professa d’essere cristiana e commette adulterio con altre 
cose. È esatto questo?  [La parola inglese “whore”, tradotta nella versione italiana con 
“meretrice”,  assume nella  lingua  inglese  un  significato  più  pesante  e  volgare  di 
“meretrix” (meretrice), “prostitute” (prostituta), e “harlot” (prostituta). - Ed.] 

191.  “Ed essa siede su  m olte  acque;  densità  e  m oltitudini  di  popoli”.  Leggete  il....  verso  il 
quindicesimo versetto e lo vedrete, vedete. Ossia il 17, là. Ci arriveremo in un minuto. “La donna 
che siede su m olte acque, la ‘whore’ m eretrice”. Che cosa! Ora se avessimo giorni e giorni, potrei 
prendere quella donna e seguirne le tracce da Caino alla Venuta del Signore  Gesù, e provarvi che 



essa fu la prima a organizzare la chiesa. Essa è la madre della organizzazione. Osservate: “E la 
donna siede su m olte acque. Siede su m olte acque”. Ora il verso 2. 

2.  e con la quale hanno fornicato i  …(r-e)…  re  della terra;  e  gli  abitanti  della terra sono stati  
inebriati del vino della sua fornicazione. 

192.  In altre parole, lei sta professando di essere una chiesa Cristiana, elevata, bella. Fra pochi 
minuti osservate come lei è vestita, con perle e oro e pietre preziose. Dicono: “Chi è sim ile a lei?” 

193.  E lei  aveva una coppa nella sua mano, piena del “vino delle sue fornicazioni”,  della sua 
sozzura, la sua dottrina per cui lei stava provocando i re, oh, solo per avere una breve preghiera e 
“pregate per il purgatorio”, e tutte queste cose. È così. Ecco. È la Parola di Dio che sto leggendo. 
Guardate: “Così lui m i portò via nel...” Ora vediamo, potete volere... È quel 3 versetto ora. Molto 
bene. 

3.  Ed egli, nello Spirito, m i trasportò in un deserto; e io vidi una donna che sedeva sopra una  
bestia di colore scarlatto, ... (“scarlatto”, ricco, la chiesa più ricca del mondo.) 

194.  Essi gridano qui: “Chi può fare guerra con lei?” C’è un uomo al mondo, un solo uomo al 
mondo, in tutto il mondo, che ha potenza come era nella visione del re Nebucadnetsar. Quelle 
dieci dita si insinuano in ogni... Quello strato di ferro romano s’insinua in ogni nazione del mondo. 
Non c’è altro uomo al mondo che ha voce in capitolo come ce l’ha il papa di Roma. Il presidente 
Eisenhower può parlare negli Stati Uniti, ed è legge; ma ci sono altre nazioni a cui lui può parlare, 
e non è niente. Ma la gerarchia cattolica può parlare in Roma, e ogni nazione lo chiamerà a gran 
voce. Questo è vero. Eccolo.  Ora vedremo dov’è, e vediamo se è lui oppure no, vediamo se lui è 
ben raffigurato qui. Molto bene. 

3.  e io vidi una donna che sedeva sopra una bestia di colore scarlatto, ricca, piena di nom i di  
bestem m ia… 

195.  Falso battesimo; falsa economia; guidano il popolo ciecamente, dicendo loro che possono 
solo venire in chiesa, fare la loro confessione, eccetera, fare un’ “Ave Maria”, fare una penitenza. 
Ignoranza! Assurdo! Non vedo come le persone, buone menti civili, possano credere tali cose. 

3.  e avente sette teste... 

196.  Ecco  ancora  questo  stesso  demonio  che  sta  tutto  intorno,  il  dragone  rosso,  la  bestia, 
eccetera, ha “sette teste e dieci corna”. 

197.  “E la donna”, la donna, ora, la chiesa. Ora, la bestia è la “potenza” che lei, la chiesa Cattolica 
romana, aveva, bensì la potenza cattolica romana. Ma, qui è la chiesa che sta parlando ora. 

4.  E la donna era vestita di porpora e di scarlatto, adorna d’oro, di pietre preziose e di perle; aveva  
in m ano un calice d’oro pieno di abom inazioni e delle im m ondizie della sua fornicazione, ... 

198.  Eccola; ed  è una chiesa sapete. Vero? Deve esserlo. Lei è raffigurata. Continuate solo a 
leggere e vedrete chi è. 

5.  e sulla  fronte avea scritto  un nom e:  MISTERO,  BABILONIA LA GRANDE,  LA MADRE DELLE 
MERETRICI E DELLE ABOMINAZIONI DELLA TERRA. 

199.  Molto bene, protestante, è qui dove tu sei messo in difficoltà. Tu ammetterai che essa è una 



prostituta, ma lei era la “MADRE”  di quali figli? “DI MERETRICI”. Che sarebbero donne. È esatto 
questo? [L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.] Che sarebbero chiese dunque. È esatto questo? 
[L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.] Lei è la madre di chiese dunque. Vero? [“Amen”. - Ed.] 
Da dove venne Martin Lutero? Cattolicesimo. Da dove “scovarono” tutte queste? Cattolicesimo, 
portano la loro propria dottrina, e voi vi ci piegate. 

200.  Ora,  la  più  volgare  donna  di  Jeffersonville  può  dare  alla  luce  una brava,  vera  giovane 
vergine, questo è vero, ed essa può rigare dritto se vuole. E così fanno la chiesa Luterana, la 
Metodista e la Battista, e la Presbiteriana, e così via; esse hanno rigato dritto per un pò, quando i 
loro fondatori  predicarono loro il  Vangelo.  Ma ora essi  vanno agli  spettacoli,  balli,  televisione, 
fumano, fanno tutto il resto, sapete che è la verità, restano a casa la  domenica. Che cos’è?  È 
perché la vostra meretrice sta agendo come la sua mamma. Questo è esatto. Questo è esatto. 

201.  Ora vediamo dove sta il colore. La Bibbia dice che lei era “LA MADRE DELLE MERETRICI”. E 
chiunque sa che quella era la Roma pagana, o la signora Roma papale, la chiesa Cattolica. In un 
minuto, ve lo mostrerò, la metto posizionalmente sulla terra, giusto esattamente dove starà seduta. 
Esatto. La Bibbia dice dove lei sta e chi è. Non io, la Bibbia! E dice che lei dava alla luce tante 
figliuole chiese dietro di sé. Molto bene, ora, metodista e battista e luterano eccetera, guardate a 
dove  andate,  una  “MADRE  DI  MERETRICI”.  Essi  vivevano  correttamente,  ma  quando  la  Luce 
comincia a splendere... 

202.  È come un mucchio di scarafaggi in periodo estivo. Accendete la luce, sul punto dove uno 
scarafaggio sta mangiando un vecchio tutolo o qualcosa come questo, e fategli luce e li vedete 
battersi per nascondersi il più forte che possono. 

203.  Predicate il  Vangelo o il  battesimo dello Spirito Santo a molte di  queste vecchie formali 
chiese irreligiose, e osservatele: “Noi non crediamo in una tale cosa.  Io non credo in nessun...” 
Perché? Voi sapete cosa siete dal principio. Questo è vero. È esattamente giusto. 

204.  Non sto dicendo niente contro la tua chiesa, fratello, ci sono persone là che sono gioielli. Non 
sto dicendo niente contro la gente cattolica. Amo la gente cattolica lo stesso come amo la gente 
del Tabernacolo Branham. Non a te che cerco di gridare, amico. Non è a voi, metodista e battista e 
Tabernacolo Branham. Non è a voi che sto gridando. È al peccato che avete permesso al diavolo 
di mettere su di voi! Solo perché voi… [Parte non incisa. - Ed.] 

205.  “Sette stelle nella Sua m ano”, e ogni stella doveva essere data a ogni epoca della chiesa 
per una Luce, esatto; proprio lo stesso come c’è un apostolo là, e un apostolo là, e un apostolo là, 
e un apostolo là; “che erano sette Spiriti”, al principio della nostra lezione, “stanno davanti a Dio 
per essere m andati alla Sette Epoche della Chiesa”. 

206.  O fratello, tu potresti andare in giro con un pò di dottrina battista o metodista, e andare avanti 
con essa, ma guarda per una volta alla Luce della Bibbia. È vero. Amen. Mi sento come religioso 
proprio ora. Amen. Sissignore. Guarda, fratello, ecco. È una macinatura, ma una sferzata non ti fa 
del bene... 

207.  Mamma, seduta là in fondo, mi soleva portare dell’olio di castoro. Eravamo bambini piccoli. 
Dovevamo mangiare pane di granturco e fagioli ogni giorno della settimana, e pure la domenica. A 
ogni modo, dovevo prendere molta medicina. Il sabato sera, lei mi dava sempre l’olio di castoro. E 
il  sabato sera  mi  stringevo il  naso,  così,  non sto  dicendo questo per  una battuta  comica,  mi 
stringevo il naso, e dicevo: “Mamma, non riesco proprio a prenderla. Mi fa stare tanto male!” 

          Lei diceva: “Se non ti fa star male non ti fa alcun bene”. 



208.  Così è Questa. [Il Fratello Branham dà ora un colpetto sulla Bibbia. - Ed.] Vi agita! 
Metterà ben in azione i  vostri  organi  di  digestione,  affinché potete veramente digerire  il  pieno 
Vangelo. 

209.  Il luterano si fa avanti con la giustificazione. Perché, essi erano solo... Organizzarono tutto: 
“Sissignore, noi siamo la chiesa!” 

210.  John  Wesley  vide  la  santificazione.  Disse:  “Vedo  che  è  diverso”.  E  disse:  “Lutero  va 
benissimo, ma questo è così”. Chi era lui? Lutero fu la stella della sua epoca, ma qui è Wesley. 
Molto bene. 

211.  Ora, dunque, tutti i luterani ritornarono in disparte perché dimenticarono il... non... Ora, non 
tutti  i...  voglio dire la chiesa Luterana.  I luterani hanno ancora dei bravi uomini,  riempiti  con lo 
Spirito Santo. Questo è vero. Ma ora tutti loro ritornarono alla chiesa, in quella epoca. Molto bene. 
Qui viene avanti Wesley. Egli li portò attraverso la sua epoca. 

212.  Poi,  per  prima  cosa  sappiate,  viene  avanti...  Dopo  l’epoca  wesleiana  viene  l’epoca 
pentecostale. E loro ricevettero lo Spirito Santo, parlando in lingue. 

213.  Oh, i metodisti, e i nazareni e santità, dicono: “Oh, è il diavolo”. E vedete cosa 
hanno fatto? Avete bestemmiato lo Spirito Santo. E vedete dove siete oggi? Questo 
è vero. Voi, esattamente quel che avete fatto. Certo, l’avete fatto, e avete mancato di 
camminare nella Luce. 

214.  E ora voi pentecostali siete diventati così tiepidi, in questa Epoca della Chiesa di Laodicea, al 
punto che Dio vi sta vomitando dalla Sua bocca. Esatto. Questo è esattamente giusto. 

215.  Voi dite: “Tu credi nel parlare in lingue?” Sissignore. “Hai mai parlato in lingue?” Sissignore. 
Lodo Dio per questo. Sissignore. Ho parlato in lingue diverse volte. E credo sia la potenza di Dio. 
Sì. Non credo che l’evidenza iniziale ora è il parlare in lingue, ma credo che c’è una potenza di Dio 
che vi fa parlare in lingue, con segni e prodigi a seguire. Sissignore. 

216.  E allora il diavolo mette lassù un vecchio spaventapasseri, qualcuno che ha 
imitato e agito come avesse lo Spirito Santo. E tutti  voi pellegrini  della santità,  e 
santità, e nazareni, e tutti voi, vi voltate indietro e dite: “Oh, non voglio niente di Ciò. 
Oh!” 

217.  Oh,  misericordia!  Se aveste avuto lo  Spirito  Santo,  o  parte di  Dio giù  nel  vostro cuore, 
santificati come eravate tenuti a essere, avreste riconosciuto che era la potenza di Dio. Non disse 
Gesù: “Se aveste conosciuto Mosè, avreste riconosciuto pure Me?” Certo. Se la santificazione è la 
parte dello Spirito Santo che vi purificò e santificò, se avete avuto Questo, riconoscerete il resto di 
Lui quando viene. 

218.  Questa mano riconosce questa mano. Questa testa riconosce questo piede. È una parte del 
corpo. 

219.  E la Bibbia dice che ci sono 9 doni spirituali: profeti, dottori, evangelisti e pro... 
eccetera;  e  interpretazione  di  lingue,  parlare  in  lingue,  guarigione  divina. 
Riconoscerà ogni piccola parte d’Essa. 

220.  Oh, voi vi irrigidite: “Io non voglio niente a che fare con Questo”. Oh! Qui intorno vi riscaldate, 



vero? Questa è la verità.  Perché? Perché? Siete stati  organizzati.  La vostra chiesa lo dice,  e 
questa è la ragione per cui non potreste farlo. [Il Fratello Branham batte sul pulpito. - Ed.] 

221.  Ma molti di voi metodisti venite fuori e avete lo Spirito Santo. Molti di voi battisti venite fuori e 
avete lo Spirito Santo. Sissignore. Voi, e molti di voi  della santità venite fuori e avete lo Spirito 
Santo.  Sì.  Perché? Non vi  importava quel  che la chiesa diceva.  Voi  camminavate nella  Luce. 
Amen.  Non  vi  importava  quel  che  aveva  luogo.  Avete  saputo  che  era  dal  Signore,  e  avete 
semplicemente camminato in Lui. 

222.  Lasciate che la vecchia signora stia laggiù, la loro vecchia mamma. Essa sta 
agendo come la sua vecchia madre laggiù, prostituta. Essa s’organizzò. Quello è il 
vero principio dell’inizio del  guaio,  quando la  chiesa Cattolica s’organizzò.  Poi  la 
chiesa Luterana si organizzò dietro di lei. Poi la chiesa Metodista si organizzò dietro 
di lei. Poi la chiesa Battista s’organizzò. E ora ci sono 696 varie organizzazioni. E la 
Pentecostale ha fatto la stessa cosa! 

223.  Gloria! Che succede? Dio sta provando che Lui non è in una organizzazione. 
Egli è nello Spirito, lo Spirito Santo. Alleluia! Alleluia! Sissignore. 

224.  A  Lui  non  importa  qual  è  la  vostra  organizzazione.  Ciò  è  assurdo.  È  in  relazione  col 
cattolicesimo ed  è tornato indietro in esso, e se ne è stato in esso, e voi ricevete quello stesso 
marchio che ha lei. Non disse l’angelo: “Uscite fuori da essa, popolo Mio, e non siate partecipe dei  
suoi peccati e Io vi accoglierò?” “Non toccate la sua cosa im m onda e Io vi accoglierò”, parla lo 
Spirito Santo. 

225.  “E chiunque prende il m archio della bestia, o la lettera del suo nom e”. Vorrei avessimo 
tempo per approfondirlo, il mio tempo e finito. Qual è la lettera del suo nome? Protestantesimo. 
“Facciamone un’immagine. Facciamo un’organizzazione”. “La nostra chiesa è proprio così grande 
come la  chiesa Cattolica”.  Prendevano tutte  queste  cose.  “Avevano le  grandi  chiese e  noi  lo 
facciamo pure”. Abbiamo molta “classe” di città nella nostra chiesa, come essi hanno nelle loro. 
“Facciam one un’im m agine alla bestia”. E come dice la Bibbia lei è una “WHORE”  meretrice e 
quella è una “PROSTITUTA”, tramite l’organizzazione. 

226.  Ma la Chiesa dell’Iddio vivente è libera. “Colui che il Figliuolo ha reso libero è davvero libero”. 
Uscite fuori da ciò! Riempitevi con lo Spirito di Dio. 

Le nazioni si dividono, Israele si risveglia, i segni che la Bibbia ha predetto, i giorni del gentile sono 
contati, con orrore incombono; “Ritorna, o disperso alla tua proprietà”. Il giorno della redenzione è 
vicino, i cuori degli uomini vengono meno per la paura, siate ripieni con lo Spirito di Dio, le vostre 
lampade siano nette e pure, alzate lo sguardo, la vostra redenzione è vicina. Amen. 

227.  Quante  cose  stanno  succedendo!  Egli  disse,  negli  ultimi  giorni:  “Non  tem ere,  piccola 
greggia, la buona volontà di tuo Padre è di darti il Regno”, seduti insieme nei luoghi celesti. 

228.  E voi metodista, battista, presbiteriano, che avete riso a pentecoste... 

229.  E io  dico  che i  pentecostali  hanno bisogno d’una  buona battuta  dell’antiquato  Vangelo, 
perché essi si organizzano. Le stesse Assemblee di Dio sono entrate nel  gruppo più grosso dei 
pentecostali,  si  sono uniti  alla lega delle chiese,  proprio così formale e indifferente.  E quasi il 
peggior modo in cui ho mai visto trattato lo Spirito Santo, fu da un predicatore pentecostale. Perciò 
non pensare che poiché appartieni alla chiesa Pentecostale tu sei salvato. 



230.  Tu sei salvato solo quando sei veramente battezzato con lo Spirito di Dio, dallo Spirito Santo, 
unito con Lui nella potenza della Sua risurrezione, andando avanti coi segni e prodigi, seguendo 
quello Spirito ovunque vada.  I segni seguivano i profeti.  I segni seguivano Gesù Cristo.  I segni 
seguivano gli apostoli. Egli disse: “Questi segni li seguiranno”, finché Lui ritorna. 

          “Che hai detto, fratello Branham?” 

231.  “Andate in tutto il mondo, e predicate questa Potenza e la dimostrazione a ogni nazione”. “E 
mancano ancora i due terzi, che non Lo hanno udito”. “E questi segni li seguiranno”. “Loro!” “Ogni 
nazione!” 

232.  Gloria! Oh! Oh! Forse penserete che sono pazzo. fratello, ti dico: io amo questa religione del 
buon tempo antico. Sissignore, essa ti àncora in Cristo! 

233.  Vedete ora qual è il marchio della bestia? È il marchio dell’apostasia. È una persona 
che è un... pensate solo che: “Bé, io appartengo alla chiesa, e sono proprio tanto buono quanto il 
prossimo. Non sto io facendo parte di questa chiesa?” E rendetevi conto, da dove è venuta la 
vostra organizzazione di chiesa da cui dipendete? Ve ne rendete conto? 

234.  La Bibbia dice: “Chi adora la bestia, riceve il suo m archio, o la lettera del suo 
nom e”, ora osservate: “Sulla fronte o  mano”, cioè “conoscenza” o “azione”. Questo 
non significa che abbiate un grosso tatuaggio sulla vostra faccia. Non deve essere 
così. Non si sta parlando dell’esterno, si sta parlando dello spirituale. 

235.  E osservatelo e vedete cosa lui sa sulla Scrittura. Ascoltatelo e vedete dove si dirige. “Se un 
uom o non ha questa Dottrina, non c’è Luce in lui”, dice la Bibbia. Vedete? Vedete? Osservate 
dove si dirige. Osservate cosa fa. 

236.  Si dice: “Bé, io ne faccio parte, sono protestante. Sissignore. Appartengo a questa certa 
chiesa.  Sissignore”.  E la domenica avete solo abbastanza rispetto per entrare al  di  fuori  della 
pioggia. Lui scende, invece di andare alla riunione di preghiera, chiuderete la chiesa, e vi sedete a 
guardare la televisione. Lui esce qui e beve e si comporta male e agisce come il resto del mondo, 
eppure fa parte della chiesa. Ricordate, quello è il marchio del peccato. 

237.  Ora leggiamo presto un pò oltre e poi concluderò. Abbiamo superato il tempo. Leggiamo ora 
il versetto 6. 

6.  E vidi la donna… (ora la chiesa) ebbra del sangue dei santi... 

238.  “Ebbra del sangue dei santi”. Sapete, la Bibbia dice, quando lei era distrutta, che la colpa 
d’ogni mortale che moriva sulla terra, era trovata nella chiesa Cattolica. Esattamente al principio. 

6.  …  e  del  sangue  dei  m artiri  di  Gesù.  E  (ora  parla  Giovanni)  quando  l’ebbi  veduta,  m i 
m aravigliai di gran m araviglia. 

239.  Giovanni disse! Guardiamo ora qui. Giovanni disse: “Io la guardai, essa era molto bella, una 
grande amabile chiesa. Essa aveva un intero mucchio di chiese nate da lei, ‘m adre di m eretrici’. 
E io guardai laggiù, e come poteva quella donna... Essa stava distribuendo quella falsa dottrina, 
causando che tutti i re e grandi uomini se ne erano ubriacati. E qui le sue figliuole stanno facendo 
la stessa cosa. Ma, io la guardai: essa era molto bella!” 

240.  Un punto della Scrittura dice: “Io siedo com e una regina e non ho bisogno di nulla”. Vedete? 



241.  E poi lui, Giovanni, dice: “Io la ammirai. La guardai, e la guardai con grande ammirazione. La 
ammirai”. 

7.  E l’angelo m i disse: “Perché ti m aravigli? Io ti dirò il m istero della donna e della bestia che la 
porta, la quale ha le sette teste e le dieci corna”. 

242.  Vediamo ora se avevamo ragione. Se avessimo il cattolicesimo giusto, allora sapete che il 
protestantesimo lo sta seguendo. Perciò avete...  Voi avete abbastanza intelligenza da saperlo, 
vedete. Osservate. 

8.  La bestia che hai veduta era, e non è... 

243.  “La bestia”.  Ora osservate.  Ora noterete quassù, dice che c’erano molti  re,  come erano 
caduti, uno deve venire. 

8.  e deve salire dall’abisso... 

244.  Non dalla Bibbia!  Fuori  da un mucchio di  superstizioni che furono create. Non c’è alcun 
sfondo per esse. Da dove prendete il “purgatorio?” Dove prendete questo “non mangiar carne”, e 
che “il  prete non si  sposa”,  “le  confessioni”  e  tutte  queste altre  cose che fanno? Dove avete 
questo? Non si trovano in nessun punto. Vengono fuori dall’inferno. La Bibbia dice così. La bestia, 
la potenza, la dottrina che c’era, vengono fuori, “Vengono fuori dall’abisso”. 

8.  e andare in perdizione... 

245.  Dov’è la perdizione? Inferno. Se ne torna proprio indietro dal posto da dove è venuto. 

8.  E quelli  che abitano sulla terra i  cui  nom i non sono stati  scritti  nel  libro della vita fin dalla  
fondazione del m ondo, si m araviglieranno vedendo che la bestia era, e non è, e verrà di nuovo. 

246.  Ora, le chiese Protestanti dicono: “Bè, come può essere, quando si dice: ‘Io credo Gesù 
Cristo. Egli è il mio personale Salvatore?’” Anche il diavolo lo crede, fratello. 

247.  Ci deve essere una rigenerazione, una nuova Nascita, una rinascita. E quando tu sei nato di 
nuovo, il tuo nome è messo nel Libro della Vita dell’Agnello. 

248.  Tu dici: “Me lo chiedo spesso: Bé, non sono buono come chiunque altro? Non sono buono 
come un mucchio di voi ‘santoni?’ Io sono intelligente. Li ho in... Ho dei titoli di studio. Vengo fuori 
da una università. Vengo da una buona famiglia. La mia gente erano membri di chiesa prima di 
me. Non sono io buono quanto te?” 

249.  Dice:  “Tutto  il  m ondo”,  protestante e  tutti  “si  m aravigliavano”,  tutti  tranne 
coloro i cui nomi erano scritti nel Libro. 

250.  Perché i  nomi  erano scritti?  Essi  sono progenie  d’Abrahamo,  “e sono eredi  secondo la 
prom essa,  eletti  prim a della  fondazione del  m ondo”.  Ecco perché loro  non si  meravigliano. 
Notate qui, osservate ora cosa dice. Osservate questi nel Libro della Vita dell’Agnello. 

9.  Qui sta la m ente che ha sapienza. 

251.  Ora  voglio  chiedervi  qualcosa.  La  sapienza  è  uno  dei  doni  dello  Spirito  Santo? 
[L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.] È esatto ciò? Quanti credono che la Bibbia, Ia Corinti 12°, 



insegna che fra tutti i doni della chiesa vi è la sapienza? Vediamo uno dei  doni. [L’assemblea 
dice: “Amen”. - Ed.] Ebbene, come potreste dire che non c’è parlare in lingue allora? Come dite 
che non c’è interpretazione di lingue? Come potreste dire che non c’è guarigione divina? Perché lo 
stesso corpo... Se io sono un corpo, ho una mano da questa parte, e una mano da questa parte, e 
un piede là; come potete dire che è la mano e non il piede? Non avete udito che disse Paolo? 

252.  Ora osservate, lui sta parlando negli ultimi giorni, direttamente al Corpo, dice: 
“Qui  sta  colui  che  ha  sapienza”.  Oh,  mi  piace  questo.  Oh!  Qui  c’è  ciò  che  vi 
scioccherà. Sentite questo. Molto bene. “Qui sta la m ente che ha sapienza”. Se quei 
doni dello Spirito Santo non  venissero per tutta l’epoca, perché lui dice questo per 
gli ultimi giorni allora? Se non ci saranno doni nella chiesa, negli ultimi giorni, perché 
lui indirizza questo agli ultimi giorni allora? “Qui sta colui che ha sapienza”. 

9.  Le sette teste sono sette m onti sui quali la donna siede. 

253.  Quanti monti? Tuttavia quante città ci sono al mondo, la cui chiesa siede su sette monti? Solo 
una. Dov’è? La Città del Vaticano in Roma. Esatto?  [L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.]  La 
Bibbia  parla  di  questa  orribile  meretrice  che  faceva  sì  che  tutto  il  mondo  commettesse  delle 
fornicazioni e diede alla luce un mucchio di figliolette per insegnare all’incirca la stessa cosa di lei; 
esse non erano cattive quanto lei,  ma erano prostitute.  Insegnò loro la stessa cosa. Dice: “Al 
principio sarà una donna” ossia una chiesa, “seduta su sette m onti” in Roma. Ho esaminato tutto il 
mondo; ditemi dov’è “una chiesa che sta su sette m onti”. Ora lo sto leggendo dalla Bibbia. 

10.  e sono anche sette re: cinque son caduti, … 

254.  Se prendessimo la storia, e andassimo direttamente indietro in Roma, mostreremmo dove i 
re sono caduti, fin dal regno Babilonese. 

10.  … uno è (Nerone), e l’altro non è ancora venuto; e quando sarà venuto, ha da durar poco (circa 
sei mesi). 

255.  “E la bestia...” Oh! Guardate questo. Ora la potenza prenderà il posto pagano. 

11.  E la bestia che era, e non è, è anch’essa un ottavo re, (ora osservate) e viene dai sette, ... 

256.  Sapete tutti che terribile re lui fu. Egli… Egli agganciò sua madre alla sella d’un cavallo, e la 
trascinò attraverso le strade, e diede fuoco alla città e suonò la lira sul monte. Questo è lo stesso 
genere di spirito che sta dominando la chiesa che sta al posto del pagano. “L’ottavo, che è dai 
sette. E poi lui è, e  non è; ed è, e non è; ed è, e non è”, eccetera. 

11.  … e se ne va in perdizione. 

257.  Precisamente fino al tempo della venuta del Signore, e lui è gettato nell’inferno. 

12.  E le dieci  corna che hai  vedute sono dieci  re,  che non hanno ancora ricevuto regno;  m a 
riceveranno potestà, com e re, assiem e alla bestia, per un’ora. 

258.  Oh,  se  solo  avessimo...  “Non  hanno  ancora  ricevuto  potestà”.  Essi  non  sono  re.  Non 
avevano... Non possono. Le corna non avevano corone. “Essi ricevevano potere com e re”. Che 
cosa sono? Dittatori; non re coronati. Dittatori! Oh! 



259.  Ora, oh, quando leggo questo, a volte il mio cuore salta di gioia, molto bene, quando penso 
che qui noi stiamo vivendo nell’ultimo giorno. 

12.  E le dieci  corna che hai  vedute sono dieci  re,  che non hanno ancora ricevuto regno;  m a 
riceveranno potestà, com e re, assiem e alla bestia, per un’ora. 

13.  Costoro hanno uno stesso pensiero e daranno la loro potenza e la loro autorità alla bestia. 

14.  Costoro guerreggeranno contro l’Agnello, e l’Agnello li vincerà, ... 

260.  Là viene la Battaglia di Armagheddon; pronta per il Millennio. 

14.  perché egli è il Signor dei signori e il Re dei re; (non siate agitati) e vinceranno anche quelli che 
sono con lui, i chiam ati, gli eletti ... 

261.   Non voi, Lui. Voi avete lo Spirito Santo, dovreste gridare vittoria. Dio vi ha eletti avanti la 
fondazione del mondo. Se non potete vedere la Luce del Vangelo, è perché siete proprio ciechi. 

14.  eletti e fedeli. 

15.  Poi  m i  disse:  “Le  acque  che  hai  vedute  e  sulle  quali  siede  la  m eretrice,  son  popoli  e  
m oltitudini e nazioni e lingue”. 

262.  In altre parole,  questa donna che siede qui,  la chiesa, annuncerà la sua dottrina a ogni 
popolo, moltitudine e lingua. Eccola. Essa aveva dominato su di loro. Essa sta seduta su di loro, la 
potenza li domina. Lei sta seduta su sette monti, vestita di scarlatto, adornata come la più ricca del 
mondo. Eccola. 

16.  E le dieci corna che hai vedute e la bestia... 

263.  Osservate ora, state arrivando alle potenze del comunismo. 

16.  … odieranno la m eretrice e la renderanno desolata e nuda, e m angeranno le sue carni e la  
consum eranno col fuoco. 

17.  Poiché  Iddio ha m esso in cuor loro di  eseguire il  suo disegno e di  avere un m edesim o 
pensiero e di dare il loro regno alla bestia finché le parole di Dio siano adem piute. 

264.  Alleluia! “Cieli e terra passeranno, m a la Parola di Dio non passerà m ai”. Guardate! 

18.  E la donna che hai veduta è la gran città che im pera sui re della terra. 

265.  Mostratemi una città al mondo che sta regnando sui re della terra, e in ogni modo che volete, 
al di fuori della gerarchia cattolica di Roma, seduta su sette monti. Non una città, mai ci fu e mai ci 
sarà, al di fuori della Nuova Città che viene dal cielo. Questo è vero. 

266.  Ora, solo un minuto. Voglio mostrarvi ancora questo, quindi il Signore ci renda consapevoli e 
ci  benedica  insieme mentre  leggiamo questo.  Molto  bene.  Osservate  ora  qui,  sto  leggendo  il 
capitolo 13°, sto iniziando dal versetto 15. 

15.  E le fu concesso di dare uno spirito all’im m agine… 



267.  Questo avviene negli Stati Uniti, che vediamo salire, vedete come un’immagine. 

15.  ... della bestia, onde l’im m agine della bestia parlasse e facesse sì che tutti quelli che non 
adorassero l’im m agine della bestia fossero uccisi. (Quello è il boicottaggio.) 

16.  E faceva sì che a tutti, piccoli e grandi, ricchi e poveri, liberi e servi, fosse posto un m archio  
sulla m ano destra o sulla fronte; 

17.  e che nessuno potesse com prare o vendere se non chi avesse il m archio, cioè il nom e della  
bestia o il num ero del suo nom e. 

268.  Ora  osservate,  ora,  attentamente  ora,  con  molta  attenzione,  prima  che  concludiamo.  Il 
versetto 18. Sentite. 

18.  Qui sta la sapienza. 

269.  Vedete lo Spirito Santo che richiama i credenti nell’ultimo giorno? Quel piccolo gruppo là, che 
parla, chiama il piccolo gruppo di questo giorno. “Qui sta colui che ha sapienza nella chiesa. Chi 
ha intendim ento su questo”. 

18.  Chi ha intendim ento conti  il  num ero della  bestia,  poiché è num ero d’uom o;  (non d’una 
nazione) d’uom o; e il suo num ero è 666. 

270.  E proprio sulla Città del Vaticano... Non me lo dite ora, ho i Fatti della nostra Fede, e tutto, 
vedete. Sulla Città del Vaticano il papa sta come “il  vicario del Figlio di Dio”. Ho amici cattolici 
seduti  proprio qui,  che erano cattolici,  stanno qui  e sanno che è la verità.  Forse anche i  miei 
genitori prima di me, erano cattolici. Vedete? 

271.  Chiamavano San Patrizio un cattolico, e lui non fu mai un cattolico. Dicono che Giovanna 
d’Arco era una santa, e i preti la bruciarono come una strega. Non sorprende  che Gesù disse: “Voi 
im biancate i sepolcri dei profeti, e siete voi che li avete m essi là, voi sepolcri im biancati”. È vero. 

272.  Osservate, è il numero d’un uomo. E sul papa di Roma sta scritto: “VICARIVS FILII DEI”. Sta 
scritto in lettere romane. Domani scrivetelo proprio voi stessi. V,  I , C ,  I , R, oh, ricavatelo dalle 
lettere romane  (latine), e tracciate la vostra linea e fate la somma, e guardate cosa avete: 666. 
Dove sta lui? “Su sette m onti”. 

273.  E  da  lì  viene  l’organizzazione  religiosa  che  insegnò  dogma  al  posto  della  Bibbia.  E  i 
protestanti apparvero da ciò, e stanno facendo proprio la stessa cosa di loro, perché Essa dice che 
lei era una MERETRICE “whore”, ed esse erano PROSTITUTE “harlots”. Si presentano con un falso 
battesimo,  con una falsa religione,  con una falsa idea dello  Spirito  Santo,  con una falsa idea 
dell’inferno, e tutte queste cose così e i protestanti ne seguono proprio le orme. 

Ma ci sarà Luce nel tempo della sera, la via della gloria di certo troverete (è vero)... via, è la Luce 
oggi, sepolto nel prezioso Nome di Gesù. Giovani e vecchi ravvedetevi da tutto il vostro peccato, lo 
Spirito Santo di certo entrerà; le Luci della sera sono venute, il fatto è che Dio e Cristo sono uno. 
(Amen!) 

274.  Fratello, io ti dico: ci sono le Luci della sera che stanno splendendo. La stessa 
dottrina apostolica, lo stesso battesimo apostolico, lo stesso sentimento apostolico 
dello Spirito Santo, gli stessi segni e prodigi apostolici, stanno apparendo attraverso i 
Gentili; come fecero i Giudei, in passato nel primo mattino, qui lo è al tramonto del 



sole. 

Ci  sono  persone  quasi  dappertutto,  i  cui  cuori  sono  tutti  infiammati  col  fuoco  che  scese  a 
Pentecoste, che purificò e li rese puri; oh, esso sta bruciando ora dentro il mio cuore, oh, gloria al 
Suo Nome! Sono così lieto di poter dire che sono uno di loro. 

Uno di loro, io sono uno di loro, sono così lieto di poter dire che sono uno di loro; uno di loro, uno di 
loro, sono così lieto di poter dire che sono uno di loro. Essi erano riuniti nella camera di sopra, 
pregando tutti  nel Suo Nome, furono battezzati con lo Spirito Santo, e venne la potenza per il 
servizio; ora quel che Egli fece per loro quel giorno la stessa cosa Lui farà per voi, sono così lieto 
di poter dire che sono uno di loro. 

Voi no? [L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.] 

Che purificherà il  tuo cuore dal peccato, le campane cominceranno a suonare a festa e la tua 
anima continuerà a infiammarsi; oh, sta bruciando ora dentro il mio cuore, oh, gloria al Suo nome, 
sono così lieto di poter dire che sono uno di loro. 

275.  Oh, per questo glorioso Vangelo! 

Gocciola sangue, sì, gocciola sangue. 

276.  Considerate il prezzo! “Se uno vuol seguirMi, rinneghi se stesso, prenda la sua 
croce (morte) e Mi segua”. 

Questo Vangelo dello Spirito Santo gocciola sangue, il sangue dei discepoli che morirono per la 
Verità, questo Vangelo dello Spirito Santo gocciola sangue. 

Il primo a morire per questo piano dello Spirito Santo fu Giovanni il Battista, ma lui morì da uomo; 
poi venne il  Signore Gesù, essi Lo crocifissero, Egli  predicò che lo Spirito avrebbe salvato gli 
uomini dal peccato. 

Ci furono Pietro e Paolo e il divino Giovanni, essi diedero le loro vite affinché il Vangelo potesse 
splendere; mescolarono il loro sangue con quello degli antichi profeti, affinché la vera Parola di Dio 
potesse essere detta onestamente. 

Poi lapidarono Stefano, lui predicò contro il peccato, li fece adirare così tanto che gli ruppero la 
testa, ma lui morì nello Spirito, rese lo spirito, e andò a unirsi agli altri, a quella folla che ha ricevuto 
la vita. 

Gocciola sangue, sì, gocciola sangue, questo Vangelo dello Spirito Santo continua a gocciolare 
sangue, il  sangue dei discepoli  che morirono per la Verità,  questo Vangelo dello Spirito Santo 
continua a gocciolare sangue. 

Le anime sotto l’altare gridano: “Fino a quando?” perché il Signore punisca quelli che hanno agito 
male (che hanno deriso, vedete. Oh!) Ma ce ne saranno altri che daranno il loro sangue vitale per 
questo Vangelo dello Spirito Santo e il suo fiotto cremisi. 

Gocciola sangue, sì, gocciola sangue, questo Vangelo dello Spirito Santo continua a gocciolare 
sangue, il  sangue dei discepoli  che morirono per la Verità,  questo Vangelo dello Spirito Santo 
gocciola sangue. 



277.  Giriamoci, stringiamoci ora la mano l’un l’altro. 

Gocciola  sangue,  sì,  gocciola  sangue,  questo  Vangelo  dello  Spirito  Santo  gocciola  sangue,  il 
sangue  dei  discepoli  che  morirono per  la  Verità,  questo  Vangelo  dello  Spirito  Santo  gocciola 
sangue. 

278.  Amate il Signore? [L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.] Il Signore vi benedica. 

279.  Padre, noi preghiamo che Tu benedica questo uditorio, e possano essi andarsene a casa 
rallegrati. Possano essi venire alla Fonte ripiena di Sangue, sgorgato dalla vene dell’Emmanuele. 
Possano essi  abbandonare tutta questa chiesasticità,  e venire a ricevere lo Spirito Santo. Noi 
preghiamo nel Nome di Gesù. Amen. 

Dio vi benedica. Buona notte. Dio sia con voi. 
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